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Lista de asistencia 
 

Mtro. Santiago Taboada Cortina 
Alcalde en Benito Juárez 

Invitado 

Arq. Tania Carro Toledo 
Directora General de Servicios Urbanos y 

Sustentabilidad 
Presidenta 

D. I. José Alejandro Canseco Flores 
Director de Alumbrado Público 

Secretario Técnico 

Mtro. Edgar Tonathiu Díaz López 
Director General de Servicios 

 Urbanos en la Alcaldía Álvaro Obregón 
Vocal Titular 

Arq. Rafael Posadas Rodríguez 
Director General Servicios Urbanos 

 en la Alcadía Azcapotzalco 
Vocal Titular 

Ing. Armando Suárez Monroy 
Director Ejecutivo de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Benito Juárez 
Vocal Titular 

Lic. Héctor Miguel Canseco Rodríguez 
Director Ejectivo de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Coyoacán 
Vocal Titular 

C. P. Juan Carlos Rosales Cortez 
Director General de Servicios Urbanos 
 en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos 

Vocal Titular 

Dirección General de Servicios Urbanos 
 en la Alcaldía Cuauhtémoc 

Vocal Titular 

 
 
 
 
 
 

Ing. Ligia Ileana Moulinié Adame 
Directora General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Gustavo A. Madero 
Vocal Titular 
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Director Ejecutivo de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Miguel Hidalgo 
Vocal Titular 

C. Ramón Castro Escobedo 
Director General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Milpa Alta 
Vocal Titular 

Arq. Ivan César Sánchez López 
Director General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Tláhuac 
Vocal Titular 

C. P. Sergio Iván Galindo Hernández 
Director General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Tlalpan 
Vocal Titular 

C. P. Arturo Salmerón García 
Director General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Venustiano Carranza 
Vocal Titular 

C. Gustavo Arias Rosas 
Director General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Xochimilco 
Vocal Titular 
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M.A.P.P. Gerardo Calzada Sibilla 
Director General de Administración y Finanzas 

 en la Secretaría de Obras y Servicios 
Vocal Titular 

Ing. Francisco Javier Muñoz Martín 
Director General de Obras para el Transporte 

Vocal Titular 
 

Ing. Hugo Flores Sánchez 
Director General de Servicios Técnicos 

Vocal Titular 

Ing. Juan Carlos Fuentes Orrala 
Director General de Construcción de Obras Públicas 

Vocal Titular 

Ing. Ericka Santillán León 
Directora General de Obras de Infraestructura Vial 

Vocal Titular 
 

Ing. Reyes Martínez Cordero 
Director General de la Planta Productora  

de Mezclas Asfálticas de la CDMX 
Vocal Titular 

Lic. Rafael de Jesús Tato Palma 
Director de Ingeniería de Costos y Contratos de Obras 

Vocal Titular 

Arq. Maribel Lara Ortega 
Directora de Construción para Servicios Urbanos 

Vocal Titular 

Lic. Hugo Estrada Arroyo 
Director de Imagen Urbana 

Vocal Titular 

Ing. Rubén Arturo Hernández Bermudez 
Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición  

Final de Residuos Sólidos Urbanos 
Vocal Titular 
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C. Roberto Lira Méndoza 
Subdirector de Operación y Mantenimiento 

 de la Dirección de Alumbrado Público 
Vocal Titular 

C. José Luis Chávez Rodríguez 
Contralor  Ciudadano 

Vocal Titular 
 

 
Ing. Héctor Hernández Rincón 

Dirección de Ingeniería de Costos, Normas  
y Registros de Obra Pública de la Dirección 

 General de Servicios Técnicos 
Vocal Suplente 

Mtro. Luis Julián Castro García   
Director de Construcción de Obras de Infraestructura 

Vial de la Dirección Genral de Obras de Infraestructura 
Vial 

Vocal Suplente 
 

Ing. Mariana Vanesa Cruz Gutiérrez 
Directora de Infraestructura Urbana  

en la Alcaldía Álvaro Obregón 
Vocal Suplente 

Ing. Juan Carlos Marín Enríquez 
Subdirector de Transferencia en la Dirección 

 Ejecutiva de Transferencia y Disposición 
 Final de Residuos Sólidos Urbanos 

Vocal Suplente 

Ing. Leopoldo Ramírez Sáenz 
Director de Estudios Técnicos y Calidad de Obras 

 de la Dirección General de Servicios Técnicos 
Vocal Suplente 

Ing. Alberto Sánchez Juárez 
Director de Obra Electromecánica en la  

Dirección General de Obras para el Transporte 
Vocal Suplente 

Lic. Adrián Pérez Jiménez 
Director Ejecutivo de Innovación, Gobierno Digital y 

Atención Ciudadana de la Alcaldía Azcapotzalco 
Vocal Suplente 

 

Lic. Rosalio Eduardo Martínez Sánchez 
Subdirector de Evaluación y Seguimiento 

 de Programas de Servicios Urbanos  
en la alcaldía Iztacalco 

Vocal Suplente 
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Lic. Mariano Muñoz Vega 
Coordinador de Servicios e Imagen  
Urbana en la Alcaldía Iztapalapa 

Vocal Suplente 

Miguel Pérez Correa 
Coordinador de Servicios Urbanos  

 en la Alcaldía La Magdalena Contreras 
Vocal Suplente 

C. Evelyn Ortega Juárez 
Directora de Mejoramiento Urbano en la Alcaldía 

Tláhuac 
Vocal Suplente 

 

C. Pedro José Carvajal Solano 
Subdirector de Control de Calidad y Distribución en la 
Planta Productora de Mezclas Asfálticas de la CDMX 

Vocal Suplente 

Isela Cruz Olvera 
Directora de Servicios y Operación 
 Urbana en la Alcaldía Xochimilco 

Vocal Suplente 

Lic. Ivette Reyes León 
Titular del Órgano Interno de Control  
en la Secretaría de Obras y Servicios. 

Asesora 

Ing. Ignacio Ortega Escobar 
Subdirector de Auditoría Operativa, Administrativa y 

Control Interno en el Órgano Interno de Control en la 
Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 

Mtra. Sonia Edith Jiménez Hernández 
Directora General Jurídica y Normativa 

Asesora 
 
 

Lic. Samuel Gudiño Rivera 
Subdirector de Asuntos Jurídicos y Procedimientos de 

Contratación de Obras en la Dirección General de 
Servicios Urbanos y Sustentabilidad 

Asesor 

Lic. Antonio Manzanarez Lozano 
Coordinador de Normatividad y Consulta 

 en la  Dirección General Jurídica y Normativa 
Asesor 
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Francisco Javier Tenorio Torres 
Jefe de Unidad Departamental de Limpia  
en la Alcaldía La Magdalena Contreras 

Invitado 

Dra. Mariana Robles García 
Secretaria del Medio Ambiente del Gobierno de la CDMX 

Invitada 
 

Comisario Jefe Israel Benítez López 
Subsecretario de Operación Policial  

en la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
Invitado 

M. en I. Jesús Antonio Esteva Medina 
Secretario de Obras y Servicios del Gobierno de la 

CDMX. 
Invitado 

 

Dr. Rafael Bernando Carmona Paredes 
Coordinador General del Sistema de Aguas de la CDMX 

Invitado 

 
 

Lic. José Gerardo López Mergold 
Director de Operación y Servicios  del SACMEX 

Invitado 

Mtra. Nadia Troncoso Arriaga 
Directora Ejecutiva del Instituto de Atención a 

Poblaciones Prioritarias (IAPP) 
Invitada 

Mtro. Hanniel Méndez Jiménez 
Director General de Conctato Ciudadano de la Agencia 

Digital de Innovación Pública 
Invitado 

Ing. Claudia Mariana Martínez Valdez 
Subdirectora de Operación y Seguimiento a la Atención 
Ciudadana en la Agencia Digital de Innovación Pública 

Invitada 

Ing. Gloria López Cruz 
Directora de Instrumentos Económicos  
y Auditoría Ambiental de la SEDEMA 

Invitada 
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Mtra. Laura Reyes Borges 
Coordinadora de Proyectos de Manejo  

de Residuos de la SEDEMA 
Invitada 

Dr. José Manuel Vargas Hernández 
Director de Evaluación de Impacto  
Ambiental y Riesgo de la SEDEMA 

Invitado 

Mtra. Carmina Garcia Robles 
Subdirectora de Disposición Final en la Dirección 
Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de 

Residuos Sólidos Urbanos 
Invitada 

Lic. Oscar Castillo García 
Subdirección de Limpieza Urbana 

Invitado 
 
 

Arq. Miguel Alejandro Flores Álvarez 
Coordinador de Áreas Verdes y Espacios Públicos 

Invitado 
 

Biol. Raúl Barcenas Aquino 
Coordinador de Ecotecnologías 
 en la Alcaldía Álvaro Obregón 

Invitado 

Bertha Hernández Martínez 
Subdirectora de Enlace Administrativo en la Dirección 

General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Cuauhtémoc 
Invitada 

 

C. P. Alma Delia Morin González 
JUD de Comercialización y Distribucion de Mezclas 

Asfálticas de la Dirección General de la Planta 
Productora de Mezclas Asfálticas 

Invitada 

Víctor Hugo Acosta Vargas 
Subdirector de Limpia en la Alcaldía Miguel Hidalgo 

Invitado 
 

Ing. Mauricio González González 
Subdirector de Infraestructura Urbana 

 en la Alcaldía Miguel Hidalgo 
Invitado 
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Mtro. Juan Manuel Hernández Román 
Subdirector de Mejoramiento  
Urbano en la Alcaldía Tlalpan 

Invitado 

Arq. Miguel García Cota 
Subdirector de Obra Electromecanica 

 con Sistema de Transporte Colectivo en  
la Dirección General Obras para el Transporte 

Invitado 

Ing. David Ricardo Rodríguez Godoy 
Subdirector de Contrucción de Obras Públicas "A 2" de 
la Direción General de Construcción de Obras Públicas 

Invitado 

C. Victoria Cuellar González 
JUD de Facturación de Servicios de Electricidad 

 en la Dirección de Alumbrado Público 
Invitada 

Ing. Roberto Eduardo Martínez Aburto 
Enlace de Control y Seguimiento a Afectaciones de 

Terceros "C" de la Coordinación General del C5 
Invitado 

 

C. Rodrigo Lugo Hernández 
Jefe de Unidad Departamental de Brigadas  
para la Atención a Población en Calle en el 

 Instituto de Atención a Poblaciones Prioritarias 
Invitado 

Ing. Osvaldo de León Ortiz 
Gerente de Distribución Distribución 

 del Valle de México Centro 
Invitado 

Ing. Alfredo Ruiz Majarrez 
Responsable de Gerencia División  

de Distribución Valle de México Sur 
Invitado 

Ing. Gustavo García Huirache 
Gerente Divisional de Distribución 

 del Valle de México Norte 
Invitado 

Ing. Dehuis Ríos Sibaja 
Jefe de Oficina Divisional Subgerencia de Distribución  

División de Distribución Valle de México Sur 
Invitado 
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Ing. Marcos Domingo Martínez Bautista 
Valle de México Centro de la 

 Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. Francisco Javier López Rodríguez 
Jefe de Departamento de Distribución  
Valle de México Centro de la Comisión 

 Federal de Electricidad 
Invitado 

Ing. Luis A. Osorio Ortega 
Súperintendente de la Zona  

de Transmisión Valle de México Centro 
Invitado 

Ing. Jorge Hernández Zatarain 
Encargado del Departamento de Líneasde  

la  Zona de Transmisión Valle de México Centro 
Invitado 

Ing. David Hernández Zaragoza 
Jefe de Oficina de Líneas de la Zona  

de Transmisión Valle de México Centro 
Invitado  
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Acta 6ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2023 
1 de 26 

Siendo las diez horas del día viernes treinta de junio de dos mil veintitrés, en el Salón de 
Usos Múltiples, ubicado en Calle 10 s/n, Colonia Tolteca, Código Postal 01150, Alcaldía 
Álvaro Obregón, se da inicio a la Sexta Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de México.--------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------Orden del Día.----------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
2 Revisión del Acta de la Quinta Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (Celebrada 
el 26 de mayo del 2023) y aprobación en su caso.-----------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3 Seguimiento de Acuerdos.-----------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaría de Obras y Servicios en la Alcaldía Álvaro Obregón. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Construcción para Servicios Urbanos 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Imagen Urbana.  
Resultado de las acciones de la Dirección de Alumbrado Público.------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
5 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos. 
Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía.--------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
6 Programa de la Trituradora de Cascajo, ejercicio 2023. -------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
7 Aplicación del Programa Incidencias-Eficiencia en el delito de tiro de cascajo y/o 
basura en la vía pública de la Ciudad de México.-------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
8 Asignación Presupuestal por Alcaldía para el suministro de mezcla asfáltica, 
Ejercicio 2023.-------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
9 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).-------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
10 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE). 
Ajustes y regularización de servicios  
Disposición final de residuos producto de poda que realiza de manera permanente 
en la Ciudad de México. -----------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
11 Intervención de los Participantes------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
12 Asuntos Generales. 
Protocolo de Atención a los accesorios de la Vía Pública de la Ciudad de México, 
por parte de las Alcaldías.  
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2 de 26 

 
Se inicia el desarrollo de la sesión con.------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
1 Lista de Asistencia.---------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se inicia con la asistencia de los Servidores Públicos: Diseñador Industrial José Alejandro 
Canseco Flores, Director de Alumbrado Público y Presidente del Subcomité e Ingeniero 
Oscar Castillo García, Subdirector de Limpieza Urbana de la Dirección de Imagen Urbana 
y Secretario Técnico. Vocales Titulares: Maestro Edgar Tonathiu Díaz López, Director 
General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Álvaro Obregón; Arquitecto Rafael Posadas 
Rodríguez, Director General de Servicios Urbanos, en la Alcaldía Azcapotzalco; Ingeniero 
Armando Suarez Monroy, Director Ejecutivo de Servicios Urbanos en la Alcaldía Benito 
Juárez; Licenciado Héctor Miguel Canseco Rodríguez, Director Ejecutivo de Servicios 
Urbanos en la Alcaldía Coyoacán; Contador Público Juan Carlos Rosales Cortez, Director 
General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Cuajimalpa; Licenciado José David 
Rodríguez Lara, Director Ejecutivo de Servicios Urbanos en la Alcaldía Miguel Hidalgo; 
C. Ramón Castro Escobedo, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Milpa 
Alta; Contador Público Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos 
en la Alcaldía Venustiano Carranza; C. Gustavo Arias Rosas, Director General de 
Servicios Urbanos en la Alcaldía Xochimilco; Ingeniero Reyes Martínez Cordero, Director 
General de la Planta Productora de Mezclas Asfálticas de la Ciudad de México; Arquitecta 
Maribel Lara Ortega, Directora de Construcción para Servicios Urbanos; Ingeniero Rubén 
Arturo Hernández Bermúdez, Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición Final de 
Residuos Sólidos Urbanos y el C. Roberto Lira Mendoza, Subdirector de Operación y 
Mantenimiento de la Dirección de Alumbrado Público. Vocales Suplentes: Maestro Luis 
Julián Castro García, Director de Construcción de Obras de Infraestructura Vial en la 
Dirección General de Obras de Infraestructura Vial; Ingeniero José Manuel Quiroz 
Quezada, Director de Obra por Administración y Sustentabilidad en la Alcaldía 
Azcapotzalco; Ingeniero Héctor Hernández Rincón, Director de Ingeniería de Costos, 
Normas y Registros de Obra Pública en la Dirección General de Servicios Técnicos; 
Ingeniera Mariana Vanesa Cruz Gutiérrez, Directora de Infraestructura Urbana en la 
Alcaldía Álvaro Obregón; Licenciado Rosalio Eduardo Martínez Sánchez, Subdirector de 
Evaluación y Seguimiento de Servicios Urbanos en la Alcaldía Iztacalco; Licenciado 
Mariano Muñoz Vega, Coordinador de Servicios e Imagen Urbana en la Alcaldía 
Iztapalapa; Miguel Pérez Correa, Coordinador de Servicios Urbanos y Ambientales en la 
Alcaldía la Magdalena Contreras e Isela Cruz Olvera, Directora de Servicios y Operación 
en la Alcaldía Xochimilco. Asesores: Maestra Norma Edith Jiménez Hernández, 
Directora General Jurídica y Normativa; Ingeniero Ignacio Ortega Escobar, Subdirector 
de Auditoría Operativa, Administrativa y Control Interno en el Órgano Interno de Control 
en la Secretaría de Obras y Servicios y Licenciado Antonio Manzanares Lozano, 
Coordinador de Normatividad y Consulta en la Dirección General Jurídica y Normativa. 
Invitados: Maestra Lía Limón García, Alcaldesa en Álvaro Obregón; Ingeniera Claudia 
Mariana Martínez Valdez, Subdirectora de Operación y Seguimiento a la Atención 
Ciudadana en la Agencia Digital de Innovación Pública; Maestra Laura Reyes Borges, 
Coordinadora de Proyectos de Manejo de Residuos en la Secretaría de Medio Ambiente; 
Maestra Carmina García Robles, Subdirectora de Disposición Final en la Dirección 
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Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos; Ingeniero 
Gabriel Córdova, Subdirector de Servicios Hidráulicos en la Alcaldía Iztacalco; Francisco 
Javier Tenorio Torres, Jefe de Unidad Departamental de Limpia en la Alcaldía la 
Magdalena Contreras; Biólogo Raúl Bárcenas Aquino, Coordinador de Ecotecnologías en 
la Alcaldía Álvaro Obregón; Bertha Hernández Martínez, Subdirectora de Enlace 
Administrativo en la Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Cuauhtémoc; 
Ingeniero Alberto García García, Subdirector de Alumbrado Público en la Alcaldía 
Gustavo A. Madero; Maestro Juan Manuel Hernández Román, Subdirector de 
Mejoramiento Urbano en la Alcaldía Tlalpan; Arquitecto Miguel García Cota, Subdirector 
de Obra Electromecánica en la Dirección General de Obras para el Transporte; Ingeniero 
David Ricardo Rodríguez Godoy, Subdirector de Construcción de Obras Públicas “A2” en 
la Dirección General de Construcción de Obras Públicas;  Carlos Salvador Mata Soto, 
Director de Planeación y Programación de Obras y Servicios Hidráulicos en el Sistema 
de Aguas de la Ciudad de México; C. Victoria Cuellar González, Jefa de Unidad 
Departamental de Facturación de Servicios de Electricidad en la Dirección de Alumbrado 
Público; Contadora Pública Alma Delia Morin, Jefa de Unidad Departamental de 
Comercialización y Distribución de Mezclas Asfálticas; Santiago Sánchez Felix, Jefe de 
Unidad Departamental de Mantenimiento en la Secretaría de Obras y Servicios; Ingeniero 
Dehuis Ríos Sibája, Oficina de Operación Valle de México Sur de la Comisión Federal de 
Electricidad; Ingeniero Francisco Javier López Rodríguez, Jefe de Departamento de 
Distribución Valle de México Centro de la Comisión Federal de Electricidad;  Ingeniero 
Marcos Domingo Martínez Bautista, Valle de México Centro de la Comisión Federal de 
Electricidad; Ingeniero Jorge Hernández Zatarain, Encargado del Departamento de 
Líneas de la Zona de Transmisión Valle de México Centro en la Comisión Federal de 
Electricidad; Ingeniero Luis A. Osorio Ortega, Superintendente de la Zona de Transmisión 
Valle de México Centro en la Comisión Federal de Electricidad; Ingeniero David 
Hernández Zaragoza, Jefe de Oficina de Líneas de la Zona de Transmisión Valle de 
México Centro; Maestra Salma Aranda Atiyeh Suministro Básico Valle México Sur de la 
Comisión Federal de Electricidad; Eduardo Claudio Martínez, Suministro Básico Valle 
México Sur de la Comisión Federal de Electricidad; Juan Carlos Del Ángel Hernández, 
Suministro Básico Valle México Norte de la Comisión Federal de Electricidad; Marcos 
Acevedo Domínguez, Suministro Básico Valle México Centro de la Comisión Federal de 
Electricidad; Ingeniero Roberto A. López Rojo, Suministro Básico Valle México Centro de 
la Comisión Federal de Electricidad; Miguel A. Torreblanco Balderas, Jefe de 
Departamento de Mantenimiento en la Comisión Federal de Electricidad y Carlos 
González Marín, Jefe de Unidad Departamental de Análisis e Información de la Región 
Álvaro Obregón de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.----------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Maestra Lía Limón García, Alcaldesa en Álvaro Obregón, sean cordialmente 
bienvenidos todos y cada uno de los presentes a esta Alcaldía y es un gusto ser la sede 
para la realización de esta Sexta Sesión Ordinaria del Subcomité técnico de Coordinación 
para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México; saludo con mucho 
gusto a la Arquitecta Tania Carro Toledo, al Diseñador Industrial José Alejandro Canseco 
Flores y a las y los Vocales representantes de las dieciséis Alcaldías de la Ciudad, para 
nosotros es un honor tenerlos en la Alcaldía en este Salón de Usos Múltiples remodelado. 
Todas y todos los aquí presentes sabemos que los servicios públicos es un enorme reto 
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que vivimos todos los días, dar servicios de calidad y eficientes implica un constante 
esfuerzo y sin duda alguna implica estar innovando en estrategias que nos permitan dar 
mejores resultados. Sin duda el tema de servicios urbanos para la las Alcaldías es sino 
el mayor, uno de los principales retos que tenemos; es decir, cómo atender las demandas 
de alumbrado, de podas de árboles, mantenimiento de las áreas verdes, bacheo, 
atención a fugas, tenemos más fugas que en otras Alcaldías porque el agua de 
Cutzamala entra por arriba y pasa con más fuerza, nosotros tenemos un problema severo 
de fugas, nosotros como seguramente en todas las Alcaldías, recibimos una enorme 
cantidad de demanda de gestiones de servicios públicos, recibimos más de cuarenta y 
un mil solicitudes de servicios en los primeros dieciocho meses de Gobierno, esto solo 
en el Sistema Unificado de Atención Ciudadana a esos se suman los recorridos de Tu 
Aliada en tu Colonia,. Los diversos recorridos o visitas a distintas colonias, los miércoles 
ciudadanos y las gestiones que surgen en los chats vecinales. Afortunadamente y no iré 
a detalles de cuanto hemos atendido en Álvaro Obregón porque ya lo mencionamos en 
el video, pero afortunadamente hemos logrado atender un alto porcentaje de las 
gestiones que se nos han hecho, un porcentaje del ochenta por ciento que hemos logrado 
atender; sin embargo, sigue siendo todos los días un tema que ocupa y preocupa, de 
manera permanente estamos buscando formas para eficientar la operación de nuestras 
áreas para contar con mejores materiales y optimizar los esquemas de atención. A 
nosotros nos ha servido la decisión de echar andar un programa de empleo temporal, 
tenemos dos programas de empleo temporal, uno específicamente para mejorar los 
servicios públicos y otro para atender las demandas en las distintas colonias y que está 
presente en “Tu Aliada en tu Colonia” que si no fuera por la mano de obra que tenemos 
ahí de empleo temporal difícilmente podríamos atender esas jornadas con eficiencia. Sin 
embargo, sigue siendo un retro a pesar de que aumentamos fuerza de trabajo seguimos 
teniendo el enorme reto de servicios públicos; por eso estas reuniones de intercambio de 
experiencias pueden ser tan relevantes, a nosotros todo lo que nos puedan aportar que 
nos permita mejorar la calidad de atención a los servicios públicos será bienvenido, 
nosotros estamos abiertos a adoptar sugerencias que han funcionado en otros lados 
como adoptamos el programa de “Blindar Benito Juárez” que lo tropicalizamos a Álvaro 
Obregón y nos ha dado buenos resultados o como adoptamos los puntos violeta de 
Miguel Hidalgo que también nos han dado buenos resultados en Álvaro Obregón; es 
decir, todas aquellas experiencias que den buenos resultados y que nos puedan ser de 
utilidad son bienvenidas y se las vamos a agradecer. Además, pues con el conocimiento 
que todos tenemos aquí de las restricciones y los retos que tenemos para dar resultados, 
la escases de presupuesto, el envejecimiento de gran parte de la infraestructura urbana 
y hay que mencionarlo, en muchas ocasiones la falta de coordinación o el reto que hay 
en lograr la coordinación con distintas áreas en temas que tienen que ver con el agua 
potable, con drenaje, con medio ambiente, con movilidad y por supuesto con los servicios, 
nosotros en las áreas que hemos tenido coordinación con Gobierno de la Ciudad hemos 
tenido buenos resultados, una de ellas ha sido seguridad, pero también en materia de 
seguridad y protección civil, son áreas en la que hemos tenido buena coordinación y 
hemos tenido resultados; aquí en servicios públicos pienso que todavía falta muchísimo 
hay instancias que nos ha costado mucho trabajo y que como todos ustedes saben siendo 
de las diferentes Alcaldías la coordinación es diaria, un ejemplo de ellas es medio 
ambiente, pero otro es el Sistema de Aguas de la Ciudad de México. Al final a los 
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ciudadanos lo que les interesa es que se atiendan las demandas, al ciudadano le da igual 
quien las atienda, lo que les interesa es que se resuelvan los problemas de la vida 
cotidiana que impactan en la calidad de vida de las personas, ojala logremos una mejor 
coordinación en beneficio de las y los vecinos, insiste en que este sea un espacio que 
sirva para compartir experiencias exitosas que nos permitan dar mejores servicios en 
nuestras Alcaldías, estoy segura que habrá cosas que nosotros les podamos compartir 
que a ustedes les interesen y les sean de utilidad y también muchas que ustedes nos 
puedan compartir, evidentemente además nosotros tenemos un doble reto porque 
nuestra orografía es muy compleja somos pocas las Alcaldías que tenemos esa 
complejidad de barrancas, taludes, minas y todo lo que se pueda tener aquí en Álvaro 
Obregón lo tenemos, eso no pasa en todas las Alcaldías y eso nos implica un reto doble, 
así es que ojala nos den ideas que puedan enriquecer nuestro trabajo; nosotros también 
con mucho gusto les compartimos cosas que hemos hecho, ya en el video se 
mencionaron varias acciones que tienen un impacto positivo en la gente y es un gusto 
poderlas destacar. La semana pasada instalamos nuestra planta de biodiesel, somos la 
primer Alcaldía con una planta, la hicimos con el Instituto Politécnico Nacional gracias a 
su tecnología y estoy segura que si todas las Alcaldías contáramos con una planta de 
biodiesel el impacto que tendríamos en el medio ambiente sería magnifico, además de 
un impacto en el ahorro en el presupuesto de la Alcaldía, nosotros calculamos un ahorro 
anual de tres punto cinco millones de pesos del diésel que compramos, usando nuestro 
biodiesel y eso porque nuestra flota vehicular solo el veinte por ciento puede recibir 
biodiesel, pero conforme se vaya renovando la flota vehicular seguramente habrá 
vehículos que tengan más capacidad de recibir biodiesel. Hemos hecho convenios con 
muchas instancias privadas, con empresas que tienen cierta responsabilidad ambiental, 
apenas ayer firmamos uno con Tetrapak y nos tijo que éramos la primer Alcaldía en la 
que se instalarían contenedores para recibir todo el Tetrapak que ellos reciclan y 
convierten en productos. También con Ecofilter con el banco de tapitas; con Ecoce, para 
recolección de pet, son pequeñas acciones que tienen un impacto sin duda alguna 
positivo en el medio ambiente donde creo ya a todas las Alcaldías nos toca poner nuestro 
granito de arena.-----------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado Público 
y Presidente del Subcomité, agradezco en nombre del Maestro Jesús Esteva Medina, 
Secretario de Obras y Servicios y en representación de la Arquitecta Tania Carro Toledo, 
Directora General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad por su hospitalidad en este 
espacio para llevar a cabo el desarrollo de la Sexta Sesión Ordinaria de este Órgano 
Colegiado. Asimismo, agradecer la asistencia de todas y todos los integrantes de esta 
mesa. Por otra parte, cedo el micrófono al Director General de Servicios Urbanos en 
Álvaro Obregón, Maestro Edgar Tonathiu Díaz López, para que nos dirija unas palabras 
y enseguida entrar en materia con el desarrollo del Orden del día de esta sesión.----------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Maestro Edgar Tonathiu Díaz López, Director General de Servicios Urbanos en Álvaro 
Obregón, reiterar el agradecimiento a todas y todos por su asistencia, y como ya lo señalo 
la Alcaldesa en Álvaro Obregón, es sumamente importante llevar a cabo una coordinación 
establecida interinstitucional para beneficio sobre todo de las y los ciudadanos que 
tenemos en esta demarcación, que sobre todo es un gran reto en materia de servicios 
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urbanos brindar atención a doscientas cincuenta colonias en donde incluso se encuentran 
pueblos originarios y sore todo la distancia de esta demarcación que todos ustedes 
seguramente lo hacen en sus Alcaldías.----------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Preside la sesión el Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de 
Alumbrado Público y Presidente Suplente, nombrado para esta Sexta Sesión Ordinaria 
por la Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité, mediante oficio 
CDMX/SOBSE/SSU/DGSUS/2023-06-29.06 de fecha veintinueve de junio de dos mil 
veintitrés. Entrando en materia con el desarrollo de los puntos contenidos en el orden día, 
pregunto al Secretario Técnico si se tiene quórum para iniciar la sesión.----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Ingeniero Oscar Castillo García, Subdirector de Limpieza Urbana de la Dirección de 
Imagen Urbana y Secretario Técnico, para esta Sexta Sesión Ordinaria del Subcomité 
Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de 
México, nombrado por la Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios 
Urbanos y Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité, mediante oficio 
CDMX/SOBSE/SSU/DGSUS/2023-06-29.05 de fecha veintinueve de junio de dos mil 
veintitrés, informa al Pleno del Cuerpo Colegiado qué una vez  verificada la lista de 
asistencia se cuenta con quórum para dar inicio a esta Sesión Ordinaria del Subcomité, 
y en este sentido todos los acuerdos que se tomen tendrán total validez.---------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
2 Revisión del Acta de la Quinta Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (Celebrada 
el 26 de mayo del 2023) y aprobación en su caso.-----------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado 
Público y Presidente Suplente, para este punto solicito en obvio de tiempo su lectura, 
toda vez que se subió en tiempo al Portal de la Secretaría de Obras y Servicios para que 
cada uno de ustedes tuvieran oportunidad de revisarla, ingresando con el Link que 
anexamos en cada convocatoria y si hubiera alguna observación o comentario al respecto 
por favor manifestarlo y haremos la adecuación. No habiendo ningún cometario por el 
pleno, ni observaciones al respecto, informa al Pleno del Subcomité, que de manera 
unánime se aprueba el acta y queda asentado como acuerdo y se procede a la firma de 
la misma.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Acuerdo 08-06-2023 El Pleno del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, en su Sexta Sesión Ordinaria celebrada 
el treinta de junio de dos mil veintitrés, aprobó de manera unánime el acta de la Quinta  
Sesión Ordinaria, celebrada el pasado veintiséis de mayo de dos mil veintitrés.-------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se pasa al siguiente punto.---------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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3 Seguimiento de Acuerdos.-----------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
El Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado 
Público y Presidente Suplente, en este punto solo mencionaremos los acuerdos nuevos 
y los que presentan actualización en cuanto su seguimiento, los demás su estatus es 
igual al de la sesión anterior. El Acuerdo 02-01-2023 referente a la modificación del 
Manual de Integración y Funcionamiento del Subcomité Técnico de Coordinación para 
Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, en seguimiento a este, se 
informa se informa que mediante oficio SAF/DGAPYPO/0614 de fecha 19 de junio del 
presente, la Dirección Ejecutiva de Dictaminación y Procedimientos Organizacionales 
otorgó el registro Número: MEO-ESPECL-SOBSE-233E49972C. El manual se anexa 
como parte del seguimiento a este acuerdo para conocimiento y difusión de los 
integrantes del subcomité, ya se iniciaron los trámites para su publicación en la Gaceta 
Oficial de la Ciudad de México y en cuanto sea publicado se hará de conocimiento del 
pleno. Por último, tenemos el Acuerdo 07-05-2023 El Pleno del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, en su 
Quinta Sesión Ordinaria celebrada el veintiséis de mayo de dos mil veintitrés, aprobó de 
manera unánime el acta de la Cuarta Sesión Ordinaria, celebrada el pasado veintiocho 
de abril de dos mil veintitrés, por lo que se procedió a su firma y este acuerdo queda 
atendido. Pasamos al siguiente punto del Orden del Día.------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaría de Obras y Servicios en la Alcaldía Álvaro Obregón. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Construcción para Servicios Urbanos 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Imagen Urbana.  
Resultado de las acciones de la Dirección de Alumbrado Público.------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecta Maribel Lara Ortega, Directora de Construcción para Servicios Urbanos, voy 
a presentar los trabajos que hemos realizado del Programa Sendero Seguro, Camina 
Libre, Camina Segura en la Alcaldía Álvaro obregón, es un proyecto del Gobierno de la 
Ciudad de México que tiene como causa principal un efecto en la seguridad para nosotras 
las mujeres, porque si nosotras estamos seguras, nuestras familias también. Algunos 
trabajos que hemos realizado desde el ejercicio dos mil diecinueve hasta el dos mil 
veintidós, como primer ejemplo tenemos Avenida Centenario, con una distancia de dos 
punto cero dos kilómetros que va de Calle Mixcoac a Calle Uno en donde intervenimos 
dos mil ochenta y un metros cuadrados de banquetas, seiscientos sesenta y dos metros 
de guarniciones y la instalación de ciento dieciocho luminarias. Calzada de las Águilas, 
con una distancia de punto noventa y cinco kilómetros, de Calle Meseta a Rómulo 
O´Farril, con una intervención de noventa y dos cambios de luminarios y balizamiento en 
uno punto cuatro kilómetros. Avenida las torres con uno punto un kilómetros que va de 
Calzada de Minas a Sur Ciento Veintidós, con una intervención de treinta y siete metros 
cuadrados de banqueta, treinta y siete metros lineales de guarniciones y doscientos ocho 
luminarios. Avenida Miguel Hidalgo, con una distancia de uno punto cuatro kilómetros, de 
Avenida Santa Lucia a Ernesto P. Uruchurtu, con cincuenta y un luminarios, cuarenta 
metros lineales de guarniciones y uno punto tres kilómetros de balizamiento. Camino Real 
a Toluca que va de Antigua Vía la Venta a Anillo Periférico con tres punto siete kilómetros 
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de intervención, las acciones que hicimos fue de mil ciento dieciocho metros cuadrados 
de banquetas, mil trescientos quince metros cuadrados de adocreto, guarniciones 
ochenta y cinco metros lineales, luminarias cuatrocientas dieciocho y ocho tótems de 
seguridad. Avenida Vasco de Quiroga, con punto cinco kilómetros de intervención, de la 
Autopista México Carlos Lazo a Antigua Vía a La Venta, con las siguientes acciones, tres 
mil seiscientos setenta y siete metros cuadrados de banqueta, tres mil setecientos 
veinticinco metros cuadrados de adocreto, ochocientos diez metros lineales de 
guarniciones, cincuenta piezas de huella táctil y cincuenta piezas de luminarias. Avenida 
Santa Lucia, cuatro punto seis kilómetros de intervención, de Jacobo Callot a Calzada de 
los Corceles, con ciento veinte metros cuadrados de banqueta, mil quinientos noventa y 
ocho metros cuadrados de adocreto, ciento sesenta y tres metros de guarniciones, 
quinientas veintiocho luminarias y seis tótems de seguridad. Avenida las torres con uno 
punto seis kilómetros de intervención, de Avenida Constituyentes a Calzada de las Minas 
de Arena, con mil seiscientos sesenta metros cuadrados de banqueta, trescientos diez 
metros cuadrados de adocreto, cuatrocientos sesenta y tres metros lineales de 
guarniciones, ciento cincuenta y nueve luminarias, siete huellas táctiles y tres tótems. En 
la Alcaldía hemos trabajado treinta senderos seguros, lo que equivalen a cuarenta y tres 
punto noventa y nueve kilómetros de intervención; los más representativos son los de 
Avenida Centenario, Avenida Observatorio, Avenida de las Torres, Avenida Miguel 
Hidalgo, Avenida Camino Real a Toluca, Avenida Vasco de Quiroga, Avenida Santa 
Lucia, Calzada Minas de Arena; Avenida las Torres y Avenida Revolución, los trabajos 
se hacen por contrato y también hay actividades que desarrolla la Dirección General de 
Servicios Urbanos y Sustentabilidad, como son limpias, podas y murales; las actividades 
de estos cuarenta y tres punto noventa y nueve kilómetros que hemos llevado a cabo son 
ocho mil seiscientos noventa y tres metros cuadrados de banquetas, seis mil novecientos 
cuarenta y ocho metros cuadrados de adocreto, dos mil doscientos sesenta metros 
lineales de guarniciones, cincuenta y siete huellas táctiles, diecisiete tótems de seguridad 
conectados al C5, mil seiscientas veinticuatro luminarias y balizamiento dos punto siete 
kilómetros. Estos trabajos lo que buscan es desincentivar la violencia de género y que 
las personas que transitan por el espacio se sientan seguras.------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------         
Ingeniero Oscar Castillo García, Subdirector de Limpieza Urbana, respecto de las 
actividades de limpieza en la Alcaldía Álvaro Obregón, informar que tenemos la actividad 
de barrido manual con treinta mil doscientos cuarenta y cuatro kilómetros; desechos, de 
diecinueve mil novecientos tres toneladas; recolección de escombro doscientas cuatro 
toneladas; en retiro de propaganda veinticinco mil quinientas diecisiete piezas; en 
atención de barrido mecánico siete mil quinientos kilómetros. En la atención de áreas 
verdes, el tema del deshierbe cinco millones cuatrocientos cincuenta y nueve mil 
cuatrocientos noventa metros cuadrados; papeleo, veinticuatro millones setecientos 
veintisiete mil trescientos sesenta y cuatro metros cuadrados; en rastrillado veintisiete 
millones setenta siete mil seiscientos cincuenta y siete metros cuadrados; recolección y 
traslado de desecho vegetal, cuarenta mil cuatrocientos treinta y cinco metros cúbicos; 
cultivo de seto y plantas ornamentales y cubre suelos, dos millones cuarenta y tres mil 
trescientos un metros cuadrados; trasplante de especies ornamentales arbustivas o cubre 
suelos cincuenta y ocho mil doscientas cincuenta y tres piezas, derribo y troceado de 
sujetos forestales novecientas veinte piezas; construcción de cajetes catorce mil 
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quinientas diez piezas; poda de árbol cinco mil quinientos sesenta y un piezas; poda de 
césped cuatro millones cuatrocientos cincuenta y cuatro mil doscientas ochenta y seis 
metros cuadrados; remate de césped un millón ciento sesenta y dos mil seiscientos 
veintiocho metros; poda de seto trescientos treinta y tres mil seiscientos cuarenta y tres 
metros cuadrados; poda de planta ornamental cuatrocientos setenta mil quinientos 
noventa y un metros cuadrados; limpieza y conformación de terrenos sin vegetación, un 
millón ochocientos cuarenta y cuatro mil setecientos ochenta y dos metros cuadrados; 
descompactación de terreno setecientos ochenta y siete mil noventa y seis metros 
cuadrados, detección de poda clandestina mil cincuenta y dos metros cúbicos; plantación 
de especies ornamentales arbustivas o cubresuelos, cincuenta y ocho mil doscientas 
noventa y tres piezas; aplicación de mulch, siete mil cuatrocientos cuarenta metros 
cuadrados y riego, con un millón seiscientos diez mil quinientos sesenta y dos metros 
cuadrados.------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                       
C. Roberta Lira Mendoza, Subdirector de Operación y Mantenimiento en la Dirección de 
Alumbrado Público, las acciones realizadas por la Dirección de Alumbrado Público 
durante el periodo dos mil veintidós a dos mil veintitrés, en el cual se han realizado trece 
mil ochocientas setenta y siete intervenciones, de las cuales nueve mil ochocientas 
cuarenta son realizadas en la red  vial primaria, doscientas diecisiete en la red vial 
secundaria, treinta y tres intervenciones en puentes peatonales, mil seiscientos setenta y 
ocho en bajo puentes, deprimidos y mil ochocientos noventa en distribuidores viales, 
puentes vehiculares; también ciento seis intervenciones en lo que son iluminación de alto 
montaje como son super postes y en el CETRAM ciento trece intervenciones. Las 
vialidades que han sido transformadas de aditivos metálicos a tecnología led. Tenemos 
Anillo Periférico que va desde Observatorio a Picacho Ajusco; Eje Cuatro Poniente de 
Barranca del Muerto a Eje Diez Sur; Eje Cinco Poniente que va de Observatorio a Rómulo 
O´ Farril; Eje Cinco Sur de Eje Cinco Poniente a Anillo Periférico; Eje Nueve Sur de 
Insurgentes a Avenida Universidad; Eje Diez Sur de San Jerónimo a Avenida Insurgentes; 
Eje Diez Sur de Anillo Periférico a Avenida Insurgentes; Avenida Insurgentes de Joaquín 
Gallo a Barranca del Muerto; Cinco de Mayo de Calzada de Los Leones a Avenida 
Centenario; Avenida Constituyentes de Observatorio a Paseo de la Reforma; 
Observatorio de Constituyentes a Anillo Periférico; Av. Universidad Circuito Interior 
Miguel Ángel de Quevedo; Avenida Universidad de Circuito Interior a Miguel Ángel de 
Quevedo; Calzada al Desierto de los Leones  de Periférico a Acceso al Bosque; Calzada 
de las Águilas de  Periférico a Centenario; Camino de los Toros  de Avenida Observatorio 
a Avenida Constituyentes; Camino Real a Toluca de Periférico a Uno de Noviembre; 
Camino a Santa Fe de Uno de Noviembre a Tapatíos; Avenida Vasco de Quiroga de 
Tapatíos a Glorieta Javier Barro Sierra; Centenario de Calzada de los Leones a Calzada 
de Las Águilas; Río de Tacubaya de Periférico a Eje Cinco Poniente; Rómulo O´ Farril de 
Periférico a Calzada de las Águilas; Vito Alessio Robles de Avenida Universidad a 
Insurgentes; Camino al Desierto  de los Leones de Avenida Insurgentes a Eje Cuatro 
Poniente y Prolongación Paseo de la Reforma  de Avenida Constituyentes - Paseo De La 
Reforma a Juan Salvador Agraz. Las vialidades que están programadas para su 
transformación a tecnología led son, Distribuidor Reforma - Lilas de Constituyentes de 
Paseo de las Lilas a Prolongación Paseo de la Reforma; Barranca del Muerto de Circuito 
Interior a Calzada de los Leones, se tiene el cincuenta por ciento intervenida transformada 
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a tecnología led; Carlos Lazo de Avenida Centenario a Javier Barros Sierra; Paseo del 
Pedregal de Periférico a Eje Diez Sur; Altavista de Eje Cuatro Poniente a Diego Rivera y 
Santa Catarina de Diego Rivera a Periférico. Básicamente tenemos el noventa por ciento 
de la Alcaldía transformada a tecnología led.----------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado 
Público y Presidente Suplente, agradezco la intervención del C. Roberto Lira Mendoza, 
Subdirector de Operación, por su informe. Por otra parte, pasamos a los puntos cinco y 
seis del Orden del Dia, que están a cargo de la Dirección Ejecutiva de Transferencia y 
Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos.------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos. 
Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía.--------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
6 Programa de la Trituradora de Cascajo, ejercicio 2023. -------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ingeniero Rubén Arturo Hernández Bermúdez, Director Ejecutivo de Transferencia y 
Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos, en relación con el programa de 
separación de residuos orgánicos, el volumen alcanzado el volumen alcanzado por las 
Alcaldías hasta el mes de mayo es el siguiente. Álvaro Obregón, tres mil doscientas 
cuarenta y nueve toneladas; Azcapotzalco, cuatro mil cuatrocientas sesenta y siete 
toneladas; Benito Juárez, dos mil ochocientas veintidós toneladas; Coyoacán, once mil 
cuarenta y ocho toneladas; Cuajimalpa, mil treinta y nueve toneladas; Cuauhtémoc, 
cuatro mil doscientas setenta toneladas ; Gustavo A. Madero, cuatro mil cuatrocientas 
treinta y seis toneladas; Iztacalco, catorce mil doscientas diecinueve toneladas; 
Iztapalapa, quince mil setecientas cincuenta y nueve toneladas; Magdalena Contreras, 
tres mil cincuenta y ocho toneladas; Miguel Hidalgo, cuatro mil cuatrocientas noventa y 
cinco; Milpa Alta, tres mil doscientas un toneladas; Tláhuac, Cuatro mil doce toneladas; 
Tlalpan, diecinueve mil cuatrocientas treinta y cinco toneladas; Venustiano Carranza, 
ocho mil quinientas ochenta y un toneladas y Xochimilco, tres mil setecientas ochenta y 
tres toneladas. Considerando los históricos a partir de dos mil diecinueve, que tuvimos 
trescientas sesenta y un mil cuatrocientas treinta y cuatro toneladas; en dos mil veinte 
trescientas cincuenta mil trescientas cuatro toneladas; en dos mil veintiuno trescientas 
sesenta y un dos mil setecientas cinco toneladas; en dos mil veintidós, trescientas dos 
mil doscientas sesenta y ocho toneladas y en los primeros cinco meses de este año 
tenemos ciento siete mil ochocientas setenta y cuatro toneladas, comparándolas con los 
primeros cinco meses del año pasado, tenemos un decremento en el ingreso de residuos 
orgánicos del once por ciento. En el tema de la recepción de residuos de la construcción 
del primero de enero al treinta y uno de mayo de dos mil veintitrés, han ingresado doce 
mil doscientas ochenta y seis toneladas y considerando también el histórico                        
que tenemos desde dos mil diecinueve, en este año fueron noventa y un mil setecientas 
quince toneladas; en el dos mil veinte fueron veintiséis mil ochocientas sesenta y un 
toneladas; en el dos mil veintiuno fueron veintinueve mil doscientas ochenta y dos; en el 
dos mil veintidós veintitrés mil ciento cincuenta y cuatro toneladas y en los cinco meses 
que llevamos del año, tenemos trece mil ciento ochenta y un toneladas. Los entes y 
Alcaldías que más residuos han ingresado en este año es la Planta de Carbonización, 
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las Alcaldías Gustavo A. Madero y Venustiano Carranza.------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------     
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------        
7 Aplicación del Programa Incidencias-Eficiencia en el delito de tiro de cascajo y/o 
basura en la vía pública de la Ciudad de México.-------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sin comentarios.-----------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
8 Asignación Presupuestal por Alcaldía para el suministro de mezcla asfáltica, 
Ejercicio 2023.-------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Reyes Martínez Cordero, Director General de la Planta Productora de 
Mezclas Asfálticas de la Ciudad de México, voy a dar la información respecto de lo que 
se ha comprometido y de las toneladas que les quedan. Álvaro Obregón, recursos 
comprometidos catorce millones seiscientos noventa y siete mil y le quedan veintiséis 
millones, para un total de veintinueve mil ochocientas cuarenta y tres toneladas. 
Azcapotzalco, comprometidos un millón doscientos noventa y ocho, le restan tres 
millones trescientos treinta y siete mil y le quedan tres mil ochocientas una toneladas. 
Benito Juárez, comprometidos novecientos ochenta mil y le restan un millón quinientos 
noventa y mil setecientas treinta toneladas. Coyoacán, comprometidos un millón 
cuatrocientos setenta y tres mil, le quedan disponibles seis millones y seis mil ochocientas 
sesenta y tres toneladas. Cuajimalpa, un millón quinientos veinte mil trescientos 
veintisiete pesos, le quedan tres millones cuatrocientos y treinta y nueve, un total de tres 
mil novecientas sesenta y tres toneladas; Cuauhtémoc, comprometidos cuatro millones 
novecientos sesenta y tres mil, disponibles dos millones treinta y seis mil y dos mil 
trescientas diecinueve toneladas; Gustavo A. Madero, comprometido diecinueve millones 
ochocientos ochenta y un mil peso, le quedan disponibles veintiocho millones para treinta 
y dos mil toneladas; Iztacalco, un millón ochenta y un mil pesos comprometido, le quedan 
dos millones novecientos dieciocho mil, para tres mil trescientas veinticuatro toneladas. 
Iztapalapa, veinticinco millones setecientos noventa y cuatro mil comprometidos, le 
quedan disponibles veintiocho millones setecientos veintiocho mil, para un total de dos 
mil setecientas veinte toneladas; Magdalena Contreras, comprometidos un millón 
seiscientos diecinueve mil, le quedan seis millones trescientos ochenta mil, para un total 
de siete mil doscientas sesenta y seis toneladas; Miguel Hidalgo, comprometido un millón, 
le quedan dos millones doscientos noventa y nueve mil pesos, para un total de tres mil 
cuatrocientas quince toneladas; Milpa Alta dos millones ochocientos ochenta y cinco mil 
comprometidos, le quedan cinco millones ciento catorce mil, para cinco mil ochocientas 
veinticinco toneladas; Tláhuac, un millón quinientos cuarenta y dos mil pesos 
comprometidos, le restan dos millones novecientos cincuenta y siete mil pesos, para un 
total de tres mil trescientas sesenta y ocho toneladas; Tlalpan, tres millones setecientos 
mil suministrado, le quedan ocho millones doscientos treinta y nueve mil pesos, para un 
total de nueve mil trescientas ochenta y cuatro toneladas; Venustiano Carranza, un millón 
novecientos sesenta y ocho mil, le quedan un millón quinientos cuarenta y tres mil, para 
mil setecientas cincuenta y ocho toneladas y Xochimilco, tiene comprometido cuatro 
millones novecientos treinta y cuatro mil, le restan nueve millones sesenta y cinco mil, 
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para diez mil trescientas veinticinco toneladas. El suministro hasta el día treinta y uno de 
mayo, Álvaro Obregón retiró cuatro mil doscientas catorce toneladas; Azcapotzalco 
doscientas cuarenta y cinco; Benito Juárez, ciento ochenta y tres; Coyoacán, trescientas 
treinta y dos; Cuajimalpa, cuatrocientos cuarenta y tres; Cuauhtémoc, trescientas setenta 
y uno; Gustavo A. Madero, tres mil ochocientas cuarenta y tres; Iztacalco, doscientas 
ochenta y ocho; Iztapalapa, seis mil novecientas setenta y un toneladas; Magdalena 
Contreras, trescientas sesenta y cuatro; Miguel Hidalgo, trescientas cuatro; Milpa Alta, 
seiscientas treinta y ocho; Tláhuac, cuatrocientas cincuenta y tres; Tlalpan, mil cincuenta 
y tres toneladas; Venustiano Carranza, cuatrocientas setenta y Xochimilco, ochocientas 
treinta. Recursos asignados ejercidos al treinta y uno de mayo a la Dirección General de 
Obras de Infraestructura Vial, por administración, doscientos ochenta y dos millones 
novecientos mil pesos, ejercidos cuarenta y nueve millones noventa mil y recursos 
disponibles doscientos treinta y tres millones ochocientos nueve mil pesos; toneladas 
suministradas cincuenta y cuatro mil novecientas setenta y toneladas disponibles al 
primero de junio doscientas sesenta y seis mil, esto en cuanto al tema de recursos y 
toneladas suministradas. Por otra parte, solicitar a las Alcaldías pendientes de entregar 
programa calendarizado, en el caso es Azcapotzalco, Benito Juárez, Cuajimalpa, Miguel 
Hidalgo y Tláhuac, Esto con el fin de apoyar en darles el servicio que ustedes se 
merecen.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Continúanos con el siguiente punto.----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
9 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).-------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniera Claudia Mariana Martínez Valdez, Subdirectora de Operación y Seguimiento 
a la Atención Ciudadana en la Agencia Digital de Innovación Pública, realizare algunos 
comentarios a la información que se envió para la integración de la carpeta. La imagen 
en proyección observamos los folios atendidos ingresados de forma general en servicios 
urbanos para todas las dependencias de la Ciudad de México, esto va de octubre de dos 
mil veintiuno a mayo dos mil veintitrés;  el promedio de solicitudes de servicios urbanos 
es de treinta y seis mil quinientas cincuenta solicitudes, observamos que en el mes de 
marzo de dos mil veintitrés alcanzamos un total de cincuenta y seis mil ochocientas 
cuarenta y un solicitudes, es el mes que ha tenido un mayor número de peticiones 
ciudadanas. También, observamos el promedio diario de turnos generados y turnos 
concluidos de servicios urbanos en el año dos mil veintitrés; las principales dependencias 
con mayor solicitudes es Coyoacán con mil cincuenta y cinco y atiende ochocientos 
sesenta y cuatro; Gustavo A. Madero con ochocientas treinta y nueve y atendiendo 
seiscientas veintiuno; en Tlalpan con seiscientos setenta y cuatro y atiende quinientas 
sesenta y dos; para Álvaro Obregón un promedio de trescientas cincuenta y tres y están 
atendiendo doscientas veintiuno. Las Alcaldías que tienen menores solicitudes son 
Cuajimalpa, Magdalena Contreras y Milpa Alta. El número de turnos de servicios urbanos 
en atención a mayo dos mil veintitrés, es decir solicitudes que aún están pendientes de 
su atención y cierre en la plataforma son los siguientes números con las principales 
Alcaldías que son Iztacalco con ocho mil ciento setenta; Coyoacán con ocho mil noventa 
y uno; Gustavo A. Madero con siete mil ciento sesenta y cinco; Miguel Hidalgo con cinco 
mil seiscientos ochenta y tres y Álvaro Obregón cuatro mil setecientos cuarenta. Los 
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principales temas que ingresan por el Sistema Unificado de Atención Ciudadana son poda 
y retiro de árbol, estas solicitudes son más requeridas en la Alcaldía Benito Juárez con 
treinta y ocho por ciento, Coyoacán con un treinta por ciento y Cuauhtémoc con un treinta 
y dos por ciento para fuga de agua la Alcaldía que más requiere solicitudes son Gustavo 
A. Madero y Xochimilco con catorce por ciento; en el tema de desazolve Iztacalco con 
dieciséis por ciento, Cuauhtémoc con catorce por ciento, Venustiano Carranza dieciocho 
por ciento y Tláhuac veinte por ciento; baches y mantenimiento en vía pública son altas 
en todas las Alcaldías, las principales son Cuajimalpa con un cuarenta por ciento, 
Secretaría de Obras y Servicios con sesenta por ciento, Magdalena Contreras treinta y 
ocho por ciento y Álvaro Obregón treinta y cuatro por ciento; en el tema de alumbrado la 
Alcaldía a la que ingresan el mayor número de solicitudes es Milpa Alta con cuarenta y 
cuatro por ciento, Xochimilco e Iztapalapa con treinta y ocho por ciento, Tláhuac un treinta 
y dos por ciento, Azcapotzalco, Iztacalco y Tlalpan con treinta por ciento. Los días para 
la conclusión de turnos en los principales temas observamos que para alumbrado en 
Azcapotzalco son ochenta y nueve días de atención, en baches y mantenimiento a vía 
pública en Álvaro Obregón son ciento cuatro días, para poda de árbol también en Álvaro 
Obregón son ciento un días; fuga de agua en Azcapotzalco ciento veintidós días, en tema 
de desazolve también Azcapotzalco ciento veintidós días. Los principales medios de 
captura está la ventanilla única cuando el ciudadano acude directamente a las áreas de 
atención ciudadana de cada ente público, el Portal Ciudadano, los ciudadanos 
directamente ingresan sus solicitudes, por operador telefónico de LOCATEL al realizar 
una llamada al Call Center se les apoya para registrar su solicitud, el tema de 
interoperabilidad que solamente cuentan tres Alcaldías con este servicio que es Miguel 
Hidalgo, Tláhuac y Xochimilco y por APS CDMX; el grueso de las solicitudes están 
ingresando por el Portal Ciudadano y por la APS CDMX. Por último, señalar que esto es 
con corte al treinta de mayo del presente año.--------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
10 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE). 
Ajustes y regularización de servicios  
Disposición final de residuos producto de poda que realiza de manera permanente 
en la Ciudad de México. -----------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado 
Público y Presidente Suplente, los temas que se tienen que tratar con la Comisión Federal 
de Electricidad son tres, el ajuste a la facturación, bloqueo de subestación en Iztapalapa 
y otro que van a poner en la mesa. El que tiene que ver con los ajustes a la facturación 
ya les he estado haciendo de conocimiento en meses anteriores que regularicen sus 
servicios para evitar los ajustes, la semana pasada tuvimos una reunión con el Pleno de 
la Comisión Federal de Electricidad y tienen más o menos pendientes alrededor de 
trescientos sesenta millones que adeuda la ciudad en su conjunto por ajustes a la 
facturación, de esos trescientos sesenta millones, cuarenta o cincuenta están en la Mesa 
de la Dirección de Alumbrado Público para su revisión y en su caso autorización y 
propuse a las representantes de las tres valles que hoy que estamos reunidos con las 
dieciséis Alcaldías y algunas dependencias, se trajeran su listado o específico para 
hacerles entrega en esta mesa y que quede recibido, notificado y asentado, para que 
podamos dar celeridad, queremos evitar que en días próximos empiecen suspensiones 
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de servicio, por ello pusimos este punto en la mesa, y ya sea al final de la sesión se 
acerquen con cada representante de la Alcaldía para que se lleven su listado de ajustes 
pendientes, por lo que cedemos la palabra a los representantes de la Comisión Federal 
de Electricidad.-------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------             
Ingeniero Roberto A. López Rojo, Suministro Básico Valle México Centro de la 
Comisión Federal de Electricidad, ponerlos al tanto en el tema de los ajustes a la 
facturación en las dieciséis Alcaldías básicamente está concentrado en la división valle 
de México Centro, actualmente la Ciudad de México suministramos y distribuimos la 
energía y el punto de contacto de las dieciséis Alcaldías en coordinación con la Dirección 
de Alumbrado Público es la División Valle de México Centro, pero en ese sentido las tres 
Divisiones Valle de México Norte y Valle de México Sur, estamos en contacto y en 
coordinación con cada uno de los representantes de cada una de las Alcaldías. 
Básicamente el tema de facturación está totalmente superado o totalmente acordado 
conciliado con la Dirección de Alumbrado Público, sin embargo tenemos hoy un tema 
principal que son los ajustes a la facturación, nos referimos a todos aquellos servicios de 
mercados, inclusive algunas oficinas administrativas que de acuerda a alguna Alcaldía 
estén en algún tema de facturación no esté facturando correctamente, puede ser por 
algún servicio que no tiene contrato totalmente y también para eso estamos aquí para un 
tema de contratación es directamente con nosotros que podemos estar revisando y 
validando. Al día de hoy cómo estamos en las dieciséis Alcaldías, comentaba el Director 
de Alumbrado Público traemos trescientos sesenta millones de pesos, ya fue actualizado 
con todo el trabajo que se ha hecho, son trescientos cinco millones de pesos que 
representa el adeudo de la Ciudad de México, por división lo vamos a comentar así, la 
División Valle de México Norte en dos Alcaldías que son Azcapotzalco y Gustavo A. 
Madero, tienen un adeudo o una revisión de ajustes a la facturación de tres punto ocho 
millones y veintitrés punto un millones respectivamente. La División Valle de México 
Centro la que está prácticamente coordinando todos los trabajos en cuestión de 
facturación y todo lo relacionado a ajustes, la Alcaldía Azcapotzalco son trescientos 
veinticinco mil pesos, Benito Juárez dos punto un millón de pesos, Cuauhtémoc dieciséis 
punto seis millones de pesos, Gustavo A. Madero, uno punto seis millones de pesos, 
Iztacalco son uno punto cuatro millones de pesos, Miguel Hidalgo ocho punto siete 
millones de pesos y Venustiano Carranza con veintisiete millones de pesos. Para la 
División Valle de México Sur que básicamente son las Alcaldías Álvaro Obregón con 
cincuenta y site millones, para Benito Juárez un millón de pesos, Coyoacán uno punto 
cuatro millones de pesos, Iztapalapa cincuenta millones de pesos, Magdalena contreras 
catorce punto ocho millones de pesos, Milpa Alta cuatro punto cinco millones de pesos, 
Tláhuac diez punto siete millones de pesos, Tlalpan ocho punto dos millones de pesos y 
Xochimilco cuatro punto tres millones de pesos, en total son trescientos cinco millones 
de pesos y la finalidad de presentárselos es precisamente para tener conocimiento y 
conciliación que tengamos en cada una de las Alcaldías para que podamos determinar 
la procedencia, pago, cobro, aceptación y finalmente que no tengamos que llegar a un 
tema de un corte de energía, esos serían los comentarios  por el momento y atento a 
cualquier situación.--------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                   
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El Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado 
Público y Presidente Suplente, aclarar, esto no tiene que ver con el tema de alumbrado, 
hace un momento la Alcaldesa me comentó que ellos tienen un ahorro significativo que 
efectivamente lo hemos visto reflejado, esto tiene que ver como lo indica el Ingeniero 
Roberto, regularmente a tomas irregulares, entonces se requiere la ayuda de cada 
representante de la Alcaldía para que se lleven sus notificaciones pendientes y nos 
ayuden entre las áreas operativas y administrativas para que podamos desahogar esto 
lo más pronto posible. El segundo punto a tratar está a cargo de la Zona de Transmisión.-
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Ingeniero Jorge Hernández Zatarain, Encargado del Departamento de Líneas de la 
Zona de Transmisión Valle de México Centro, en esta ocasión hacemos uso de este 
importante foro para comentar sobre una problemática que se nos viene presentando 
desde hace tiempo, en específico en una subestación que atendemos nosotros como 
zona de transmisión Valle de México Centro, la subestación eléctrica de potencia se llama 
Iztapalapa, la cual está ubicada en la Ciudad de México y es atendida por la zona de 
transmisión Valle de México Centro, pertenecemos a la Gerencia Regional de 
Transmisión Valle de México Centro, la subestación es de una capacidad de doscientos 
mil volts a veintitrés mil volts esa es la transformación que realiza la subestación, cuenta 
con tres transformadores de potencia de sesenta MVA, tres líneas de transmisión en 
doscientos treinta mil volts, dieciséis alimentadores de distribución en veintitrés mil volts 
y tres bancos de capacitores de veintitrés mil para la regularización. En esta subestación 
se ha tenido la problemática con los vecinos, bloquean el único acceso que tenemos 
nosotros a la subestación, estacionan vehículos, tiran basura en la puerta de la 
subestación, cuando tienen algún evento en la colonia ponen carpas, cierran la calle y 
eso a nosotros nos complica el servicio y dar la atención expedita a cualquier situación 
que se presente dentro de la instalación. Con esta presentación, básicamente la intensión 
es que sea muy grafico para que tengan ustedes una mayor referencia de lo que es la 
problemática que se ha venido presentando; por ejemplo, en la imagen en proyección 
podemos observar un vehículo de algún vecino estacionado arbitrariamente en la entrada 
de la subestación bloqueando cualquier acceso para nosotros dar el servicio o algún 
mantenimiento, en la siguiente imagen en proyección podemos ver evidencia de basura 
que los vecinos colocan en el acceso a la subestación impidiendo la apertura del portón, 
solicitamos el apoyo con personal de recolección de basura para el retiro de desechos y 
poder liberar el acceso a la subestación. El día treinta de abril nos reportó el guardia de 
seguridad de la subestación, que había un evento social y estaba bloqueado toda la calle 
y el acceso a la subestación. Entonces básicamente es poder encontrar el medio o el 
instrumento a través por el cual la Alcaldía Iztapalapa pueda brindar el apoyo para 
sensibilizar a las personas que bloquean el acceso sin ninguna preocupación, sin 
importarles nada acerca del servicio, esto nos afecta a nosotros en el sentido de cuando 
tenemos que atender algún disturbio o algo, nuestros tiempos de atención son muy 
importantes, nosotros brindamos el servicio público de energía eléctrica y ante cualquier 
disturbio el tiempo que nosotros tardemos en llegar es el tiempo que a lo mejor alguna 
colonia, municipio, hospitales o servicios que son prioritarios estén sin el servicio de 
energía eléctrica y no pueden estar mucho tiempo sin recibirlo, entonces esto nos 
entorpece a nosotros y afecta directamente la calidad del servicio que prestamos; la 
intensión es presentarlo de manera muy sencilla y solicitar el apoyo para ver con quien 
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nos podemos coordinar y ver de qué manera podemos tener el acercamiento o en su 
caso cuando se nos presente la situación con quien acudir para que nos brinden el apoyo 
y poder liberar el acceso de nuestra instalación.------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                              
El Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado 
Público y Presidente Suplente, respecto del comentario anterior, sería importante nos 
hiciera saber el domicilio de esta subestación para que la Alcaldía Iztapalapa en medida 
de sus posibilidades y facultades nos ayude, en primero con el tema de limpieza y 
también los compañeros de la Secretaría de Seguridad Ciudadana nos puedan apoyar 
en el tema de bloqueos por vehículos o por personas utilizando el espacio público, todos 
sabemos la importancia y magnitud que puede tener una afectación en una instalación 
como la que expuso el Ingeniero Jorge Zatarain, por lo que será importante al finalizar la 
sesión tenga el acercamiento con el representante de la Alcaldía Iztapalapa. Por último, 
el tercer punto que tenemos que exponer con la Comisión Federal de Electricidad, es que 
nosotros en la Dirección de Alumbrado Público conciliamos el censo de alumbrado 
público de los ejercicios dos mil veinte, dos mil veintiuno y dos mil veintidós y a partir del 
treinta y uno de julio vamos a convocar a los dieciséis representantes de las Alcaldías 
para elaborar las minutas concluyentes con la autorización de sus censos de vialidades 
secundarias ejercicios dos mil veinte, dos mil veintiuno y dos mil veintidós, sabemos que 
esto tiene impacto directo en la facturación, ya les estaremos haciendo llegar el 
calendario y convocatoria.-----------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------        
Ingeniero Dehuis Ríos Sibája, Oficina de Operación Valle de México Sur de la Comisión 
Federal de Electricidad, en esta ocasión traemos esta presentación, también con una 
solicitud que queremos hacer, respecto a estos tres equipos restauradores EPROSEC 
les llamamos nosotros, en los cuales queremos hacer el retiro de la red para poder darles 
el mantenimiento correctivo correspondiente. El primer equipo está ubicado en Calzada 
de las Bombas en la Alcaldía Coyoacán; otro equipo se encuentra ubicado en la Colonia 
Polvorilla de la Alcaldía Iztapalapa, y el apoyo que requerimos es si nos pueden dar un 
contacto de las Alcaldías Coyoacán e Iztapalapa y también de la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana para coordinar una fecha y programar el retiro de estos equipos para su 
mantenimiento, esto debido a que ya se ha tenido problemática con los vecinos que de 
alguna forma están consumiendo la energía eléctrica de forma ilícita y no nos ha permitido 
llevar a cabo el retiro de los equipos para su mantenimiento.-------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado 
Público y Presidente Suplente, al respecto comenta a los compañeros de Coyoacán e 
Iztapalapa y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana pudieran apoyar a la Comisión 
Federal de Electricidad para su mantenimiento, sabemos que por lo menos esos dos 
puntos de Iztapalapa son un poco complicado.--------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Se pasa al siguiente punto del Orden del Día.---------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------    
11 Intervención de los Participantes------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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El Contador Público Juan Carlos Rosales Cortez, Director General de Servicios 
Urbanos en la Alcaldía Cuajimalpa, quisiera verter dos comentarios, el primero es 
referente a las solicitudes que nos están llegando del Sistema Unificado de Atención 
Ciudadana, donde casi veo que en todas las Alcaldías se han incrementado, nosotros 
tenemos un fenómeno en la Alcaldía Cuajimalpa, en el cual a través de participación 
ciudadana y concertación política han hecho jornadas de atención en la zona y nos hacen 
favor de levantar las solicitudes en las diferentes colonias para diferentes servicios, 
principalmente luminarias y poda de árboles. El fenómeno que ocurre y a ver si nos 
pueden apoyar, es de que a veces se duplican o incluso se triplican las solicitudes y a la 
hora de dar atención en temas delicados como son poda de árboles, al llegar al lugar el 
levantamiento que hacen a través de estas jornadas del Gobierno de la Ciudad no son 
consultados los vecinos que están efectivamente o en frente del árbol y aunque sabemos 
que es un espacio público y nuestra obligación es hacer una poda de riesgo o alguna 
poda estética, muchas veces los vecinos no están en acuerdo se les pode el árbol con 
ciertas características y eso nos implica que tengamos un retraso, para nosotros aunque 
las solicitudes de poda de árboles han sido muy bajas, tenemos un rezago considerable 
porque no podemos hacer la atención, cuando hacemos la contestación que no ha sido 
autorizada la poda, pues eso no es una contestación la cual nos pueda recibir 
directamente el Sistema Unificado de Atención Ciudadana; entonces a ver si nos pueden 
ayudar y podemos consensar de manera directa. El otro tema es referente a la Comisión 
Federal de Electricidad, nosotros estamos sufriendo por tema de los postes que están 
demasiado viejos en la zona, toda la parte de Cuajimalpa donde tenemos alumbrado de 
media, nuestros postes están ya demasiado gastados, ver si es posible a través de la 
Comisión Federal de Electricidad y si podemos hacer un convenio y lo podemos trabajar 
de manera conjunta para realizar el cambio de algunos postes tanto de media como de 
alta, en algunos puntos por las inclemencias del tiempo y las características de 
Cuajimalpa el desgaste es un poco mayor, entonces si hay oportunidad a través de este 
medio poder hacer el enlace y trabajarlo de manera conjunta.------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                       
El Ingeniero Armando Suarez Monroy, Director Ejecutivo de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Benito Juárez, comentar una petición para la Comisión Federal de Electricidad 
referente a que cada vez que realizan la poda para la liberación de sus líneas eléctricas, 
dejan desbalanceados los árboles y en segundo nos dejan las ramas en la vía pública; 
entonces, de nueva cuenta se realiza la solicitud para que a la brevedad retiren el 
producto de la poda ejecutada por Comisión Federal de Electricidad.--------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------        
El C. Ramon Castro Escobedo, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía 
Milpa Alta, al igual que el comentario anterior, es un tema relacionado con la Comisión 
Federal de Electricidad, hace más o menos veinte días tuvimos una reunión con el 
superintendente de Zona Volcanes, al cual le hicimos llegar un catálogo de algunas 
problemáticas que tenemos respecto a muchos postes que ya se identificaron con daños 
considerables y en ese sentido se reitera la petición del apoyo en el caso de que se 
puedan llevar a cabo la sustitución, principalmente son de media tensión, algunos ya 
están fracturados completamente y obviamente son un tema de riesgo y estamos 
preocupados por esa situación, la verdad que las mesas de trabajo que hemos tenido 
con esa zona han sido muy satisfactorias. Por otra parte, agradecer por los trabajos de 
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poda que han estado realizando y la problemática que se había presentado de que nos 
dejaban los residuos ahí por varios días, afortunadamente y derivado de esas pláticas se 
han estado llevando a cabo trabajos en conjunto y nos han atendido las peticiones de 
liberación de árboles que están cerca de las líneas de media tensión y que representan 
un riesgo en estos momentos; entonces, solicitar a través de los que están aquí presentes 
nos pudieran apoyar para que estos trabajos de cambio de postes se pueda dar atención 
antes de que se suscite un riesgo más grave.---------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------           
Contador Público Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos en 
la Alcaldía Venustiano Carranza, comentar tres puntos, uno tiene que ver con la Comisión 
Federal de Electricidad, reiterar la petición de los otros dos compañeros, en la Alcaldía 
Venustiano Carranza, la Alcaldesa Licenciada Evelyn Parra Álvarez, está haciendo 
jornadas de servicios nocturnas y nos hemos encontrado con la situación que de la 
Comisión Federal de Electricidad hay postes dañados, pero aparte que han ido hacer la 
perforación a las banquetas para cambiar el poste dañado, pero hace la perforación hoy 
y tarda tres o cuatro meses en ir a poner el poste y mientras nos deja ahí la tierra, el hoyo 
y la gente aprovecha para tirar basura y cascajo, solicitar que no tarden tanto una vez 
que realizan la perforación para el nuevo poste en sustituirlo. El segundo tema es 
referente al tema de lo que se acaba de hablar de los ajustes, ahorita lo comente con mi 
homólogo de Xochimilco y creo que este tema de los ajustes de mercados, deportivo y 
demás no es esta la mesa correspondiente, porque nosotros los de servicios urbanos 
manejamos lo del alumbrado público no lo de los edificios públicos, creo que esto lo 
deberían de ver con las Direcciones Generales de Administración de cada Alcaldía y en 
las notificaciones que me entregaron que no acuse de recibido porque no es mi área tan 
solo están considerando el Deportivo Lázaro Cárdenas, Deportivo que no está asignado 
a la Alcaldía ni al Gobierno de la Ciudad, lo administra la Sección Uno del Sindicato, 
entonces eso es algo de lo que hay que aclarar y que determinen bien que inmuebles 
son del Gobierno de la Ciudad y Alcaldías y que inmuebles son de otras dependencias  
como lo es el caso de deportivo que es administrado por el Sindicato y aquí lo están 
manifestando como si fuera un adeudo de la Alcaldía, pero creo que el principal tema es 
que este tema es con las Direcciones Generales de Administración de cada Alcaldía y no 
con las Direcciones Generales de Servicios Urbanos ya que lo que nosotros manejamos 
son censos de alumbrado público. En otro punto, mi Alcaldesa me insiste con el 
alumbrado del Deprimido de Oceanía, nos dicen que van a renovar el alumbrado, que ya 
lo tienen considerado, pero no avanzamos de una sesión a otra, ojalá esta ves ya 
podamos avanzar con este asunto, y también me comenta que solicite el asfalto de la 
Calle de Villa Sana donde pasa la línea Cuatro del Metro bus que llega al Metro Pantitlán, 
está demasiado mal y se ha deteriorado cada día más, porque de ser una calle con dos 
carriles y confinaron uno para el Metro Bus, pues la que quedó para vialidad de los 
vehículos cada día se deteriora más en cuanto a su carpeta asfáltica.-------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado Público 
y Presidente Suplente, referente al comentario que realizó el compañero de la Alcaldía 
Venustiano Carranza, relacionado al tema de los ajustes a la facturación de energía 
eléctrica. Solo para aclarar, efectivamente podría no ser la mesa adecuada, porque como 
bien lo señalas tiene que ver con las áreas administrativas, pero me pareció correcto 
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ponerlo en la mesa y a Comisión Federal de Electricidad dar la atención en razón de la 
muy buena disposición que, habido de unos meses para acá con el tema de ajustes, que 
se expusiera, sabemos que quizás no es la mesa, pero si aprovechar que hay 
representantes y que nos puedan ayudar. Lo que comentas del Deportivo que está a 
cargo del sindicato pues nos ayuda también aclarar porque a veces no se tiene certeza 
de quien usa los inmuebles; comentaban en una mesa que tuvimos hace unos días que, 
llega la notificación y no la reciben, no aparece el usuario y cuando llegan a cortar sale el 
que está ocupando el espacio, esto solo para aclararlo y nos ayuden; estas notificaciones 
también se las van a entregar oficialmente a sus áreas administrativas y te comento que 
en el caso de Venustiano Carranza acabamos de liberar una que pesa un poco más 
menos dos millones y medio de pesos de la nave mayor de la Merced, es algo 
representativo. Por otro lado, es bueno escuchar lo que comentó el compañero de Milpa 
Alta, que ha tenido buena respuesta por parte de la Comisión y estoy seguro que vamos 
a seguir teniendo respuesta ya que la relación se ha fortalecido. Respecto al comentario 
del Deprimido de Oceanía, había comentado la sesión pasada que había un proyecto de 
impacto que nos habían expuesto y no hemos tenido mayor información, por lo que el 
Subdirector de Operación y Mantenimiento aquí presente toma nota para que renovemos 
ese alumbrado de los dos deprimidos de Oceanía y en la siguiente sesión informamos de 
los avances. Por último, saber si el representante de la Dirección General de Obras de 
Infraestructura Vial tiene algo que comentar respecto a la petición de la sesión anterior 
de los deprimidos de Oceanía y la de hoy de Villa Sana.-------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------     
Maestro Luis Julián Castro García, Director de Construcción de Obras de 
Infraestructura Vial, respecto al comentario del Deprimido de Oceanía se está evaluando 
y obviamente se va a reparar, se está en un proceso de definirlo y aproximadamente en 
un mes, mes y medio o antes estaría, pero al final de la sesión nos acercamos para 
intercambiar datos.--------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Rosalio Eduardo Martínez Sánchez, Subdirector de Evaluación y 
Seguimiento de Servicios Urbanos en la Alcaldía Iztacalco, comentar a la representante 
del Sistema Unificado de Atención Ciudadana, que sus números no checan, dice que en 
el área de servicios urbanos traemos ocho mil y tantos pendientes y nos señala como 
una de las Alcaldía que tiene más pendientes de atención y si le permite en algún 
momento se pueden reunir y aclaramos cualquier numerología, nuestros pendientes son 
por el suministro de agua ya que somos una Alcaldía sin agua y el resto de pendientes 
son de drenaje porque somo una Alcaldía que se está hundiendo.------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------     
Ingeniera Claudia Mariana Martínez Valdez, Subdirectora de Operación y Seguimiento 
a la Atención Ciudadana en la Agencia Digital de Innovación Pública, comentar al 
representante de la Alcaldía Iztacalco que con gusto al final de la sesión tendrá 
acercamiento para comentar esta situación.-----------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado Público 
y Presidente Suplente, aprovechando la intervención de la representante del Sistema 
Unificado de Atención Ciudadana, lo que comentaba el compañero de Cuajimalpa de la 
recepción de la demanda, creo que tiene que ver con lo de las trescientas treinta y tres 
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colonias que precisamente coordina la Agencia Digital de Innovación Publica, iremos 
tomando nota para que no se nos vayan duplicando las demandas ciudadanas. Por otro 
lado, pregunto, alguien más quiere hacer uso de la palabra. No habiendo más 
intervenciones, se pasa al último punto del orden del día.------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
12 Asuntos Generales. 
Protocolo de Atención a los accesorios de la Vía Pública de la Ciudad de México, 
por parte de las Alcaldías.--------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado Público 
y Presidente Suplente, en lo que refiere a este tema informar que siguen los trabajos y 
hemos tenido buenos resultados en general en la reposición de tapas, registros, etcétera. 
Alguien desea comentar sobre este tema. No habiendo más información, se informa al 
Pleno que han sido desarrollados todos y cada uno de los puntos contenidos en el Orden 
del Día de esta Sexta Sesión Ordinaria, por lo que agradece a todos por su asistencia y 
participación, recordándoles que el próximo día viernes veintiocho de julio del presente 
los esperamos en la Alcaldía Benito Juárez, en próximas fechas estaremos haciendo 
llegar la convocatoria. No habiendo más y siendo las once horas con cincuenta y tres 
minutos del día de su inicio se da por concluida la Sexta Sesión Ordinaria del Subcomité 
Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de 
México ejercicio dos mil veintitrés, firmando al calce como constancia los que en ella 
Asistieron.-------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Ing. Roberto A. López Rojo 

Suministro Básico Valle México Centro  
de la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

 
 
 
 

 
Miguel A. Torreblanco Balderas 

Jefe de Departamento de Mantenimiento 
en la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 
 

 
 
 
 
 

Carlos González Marín 
 Jefe de Unidad Departamental de  

Análisis e Información de la Región Álvaro 
Obregón de la Secretaría de Seguridad 

Ciudadana  
Invitado 
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Seguimiento de Acuerdos
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ELABORÓ

Israel Guzmán Echavarría
1

A  = ATENDIDO 

E/P = EN PROCESO

SUCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CDMX, 

2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
7ª. Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2023

ACUERDO: 03-01-19 ÁREAS 
RESPONSABLES

SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ, EN SU

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA

CELEBRADA EL TREINTA Y UNO DE

MAYO DEL PRESENTE AÑO, APRUEBA

DE MANERA UNÁNIME EL SIGUIENTE

ACUERDO, LAS DIECISÉIS ALCALDÍAS

DE LA CIUDAD DE MÉXICO, HARÁN

LLEGAR INFORMACIÓN A LA

SECRETARÍA TÉCNICA DE ESTE

SUBCOMITÉ SOBRE LOS LUGARES

DETECTADOS CON MAYOR

INCIDENCIA EN EL TIRO DE CASCAJO

Y/O BASURA EN VÍA PÚBLICA DE SU

DEMARCACIÓN, ESTO CON LA

FINALIDAD DE REALIZAR

CONJUNTAMENTE CON LA

SECRETARÍA DE SEGURIDAD

CIUDADANA ACCIONES

CONTUNDENTES PARA LA

DETENCIÓN DE LAS PERSONAS QUE

INCURRAN EN ESTA ACTIVIDAD ILÍCITA

Y LOGRAR UN MAYOR CONTROL DE

ESTA PROBLEMÁTICA.

DIRECCIÓN GENERAL

DE SERVICIOS

URBANOS Y

SUSTENTABILIDAD,

LAS 16 ALCALDÍAS DE

LA CDMX Y LA

SECRETARÍA DE

SEGURIDAD

CIUDADANA.

A LA FECHA LAS ALCALDÍAS QUE HAN

ENTREGADO INFOMACIÓN SON:

➢ ÁLVARO OBREGÓN

➢ AZCAPOTZALCO

➢ TLALPAN

➢ IZTAPALAPA

➢ IZTACALCO

➢ MILPA ALTA

➢ CUAUHTÉMOC

➢ VENUSTIANO CARRANZA

INFORMACIÓN QUE HA SIDO

ENVIADA A LA SUBSECRETARÍA DE

OPERACIÓN POLICIAL PARA LOS

EFECTOS PROCEDENTES.

.

X
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ELABORÓ

Israel Guzmán Echavarría
2

A  = ATENDIDO 

E/P = EN PROCESO

SUCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CDMX, 

2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
7ª. Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2023

ACUERDO: 15-08-19 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO

DE COORDINACIÓN PARA LA

PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS

URBANOS EN LA CIUDAD DE MÉXICO,

EN SU OCTAVA SESIÓN ORDINARIA

CELEBRADA EL TRECE DE DICIEMBRE

DE DOS MIL DIECINUEVE, ACORDÓ

QUE CON LA FINALIDAD DE NUTRIR

DE INFORMACIÓN A LA SECRETARÍA

DE SEGURIDAD CIUDADANA, LAS

ALCALDÍAS Y LAS DIRECCIONES

GENERALES DE LA SECRETARÍA DE

OBRAS Y SERVICIOS PRESENTARÁN

EN LA SIGUIENTE SESIÓN UNA

RELACIÓN DEL PARQUE VEHICULAR

OFICIAL Y DE LAS EMPRESAS QUE SE

TIENEN CONTRATADAS PARA

REALIZAR LAS DIFERENTES

ACTIVIDADES EN LA RED VIAL DE LA

CIUDAD DE MÉXICO, LO ANTERIOR

CON OBJETO DE MITIGAR LAS

ANOMALÍAS QUE SE REALIZAN POR

VEHÍCULOS APÓCRIFOS.

LAS 16 ALCALDÍAS DE LA

CDMX Y LA DIRECCIÓN

GENERAL DE SERVICIOS

URBANOS Y

SUSTENTABILIDAD

LAS ALCALDÍAS QUE HAN

ENTREGADO INFORMACIÓN

SON:

➢ ÁLVARO OBREGÓN

➢ VENUSTIANO CARRANZA

➢ AZCAPOTZALCO

➢ MILPA ALTA

➢ CUAUHTÉMOC

➢ TLALPAN

MISMA QUE HA SIDO ENVIADA A

LA SUBSECRETARÍA DE

OPERACIÓN POLICIAL PARA LOS

EFECTOS PROCEDENTES.

X
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ELABORÓ

Israel Guzmán Echavarría
3

A  = ATENDIDO 

E/P = EN PROCESO

SUCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CDMX, 

2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
7ª. Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2023

ACUERDO: 02-01-2023 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO DE

COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE

LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CIUDAD

DE MÉXICO, EN SU PRIMERA SESIÓN

ORDINARIA CELEBRADA EL VEINTISIETE

DE ENERO DE DOS MIL VEINTITRÉS,

ACORDÓ ENVIAR AL COMITÉ CENTRAL DE

OBRAS DE LA CIUDAD DE MÉXICO LA

MODIFICACIÓN AL APARTADO III,

INTEGRACIÓN, DEL MANUAL DE

INTEGRACIÓN Y FUNCIONAMIENTO DEL

SUBCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN

PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS

URBANOS EN LA CIUDAD DE MÉXICO PARA

SU APROBACIÓN E INICIAR SU PROCESO

DE REGISTRO Y/O ACTUALIZACIÓN EN LA

DIRECCIÓN EJECUTIVA DE DICTAMINACIÓN

Y PROCEDIMIENTOS ORGANIZACIONALES.

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ

TÉCNICO DE

COORDINACIÓN PARA LA

PRESTACIÓN DE LOS

SERVICIOS URBANOS EN LA

CDMX.

CON FECHA 13 DE JULIO DE 2023, SE

PUBLICÓ EN LA GACETA OFICIAL DE LA

CIUDAD DE MÉXICO, VIGÉSIMA PRIMERA

ÉPOCA, NO. 1147, LO SIGUIENTE.

AVISO MEDIANTE EL CUAL SE DA A

CONOCER EL ENLACE ELECTRÓNICO

DONDE PODRÁ CONSULTARSE EL

MANUAL DE INTEGRACIÓN Y

FUNCIONAMIENTO DEL SUBCOMITÉ

TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA

PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS

URBANOS DE LA CIUDAD DE MÉXICO,

NÚMERO DE REGISTRO MEO-ESPECL-

SOBSE-23-3E49972C.

X

ACUERDO: 08-06-2023 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO DE

COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE

LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CIUDAD DE

MÉXICO, EN SU SEXTA SESIÓN ORDINARIA

CELEBRADA EL TREINTA DE JUNIO DE DOS

MIL VEINTITRÉS, APROBÓ DE MANERA

UNÁNIME EL ACTA DE LA QUINTA SESIÓN

ORDINARIA, CELEBRADA EL PASADO

VEINTISÉIS DE MAYO DE DOS MIL

VEINTITRÉS

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ

TÉCNICO DE COORDINACIÓN

PARA LA PRESTACIÓN DE LOS

SERVICIOS URBANOS EN LA

CDMX.

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TOMÓ

CONOCIMIENTO Y SE PROCEDIÓ A LA

FIRMA DE LA MISMA.
X
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Órgano de Difusión del Gobierno de la Ciudad de México 

VIGÉSIMA PRIMERA ÉPOCA 13 DE JULIO DE 2023 No. 1147 

 

Í  N  D  I  C  E 
 

 P O D E R   E J E C U T I V O  

 Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil  

  Acuerdo por el que se dan a conocer los elementos provisionales que deberá contener el Estudio de Riesgos de 

Obra 3 

  Acuerdo por el que se dan a conocer los Aranceles a los cuales los responsables oficiales de protección civil, 

tendrán que sujetar el cobro de sus honorarios máximos para la elaboración de Programas Internos y Especiales 

para establecimientos mercantiles, industriales y demás que en el mismo se señalan 5 

  Acuerdo por el que se dan a conocer los Términos de Referencia para la elaboración de Programas Internos de 

Protección Civil para escuelas de educación básica, media superior y superior 14 

  Acuerdo por el que se dan a conocer los Términos de Referencia para la elaboración de Programas Internos de 

Protección Civil para establecimientos mercantiles e industriales 92 

 Secretaría de Obras y Servicios  

  Aviso mediante el cual se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Manual de integración y 

funcionamiento del subcomité técnico de coordinación para la prestación de los servicios urbanos de la Ciudad de 

México, número de registro MEO-ESPECL-SOBSE-23-3E49972C 160 

   

 Continúa en la Pág. 2  
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160 GACETA OFICIAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO 13 de julio de 2023 

 

SECRETARÍA DE OBRAS Y SERVICIOS 

 

DIRECCIÓN GENERAL DE SERVICIOS URBANOS Y SUSTENTABILIDAD 

 

Arq. Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad, de la Secretaría de Obras y 

Servicios de la Ciudad de México, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 11, fracción I de la Ley Orgánica del 

Poder Ejecutivo y de la Administración Pública de la Ciudad de México; 11, párrafo tercero de la Ley de Procedimiento 

Administrativo de la Ciudad de México; 41, fracción XV y 210 fracción XL del Reglamento Interior del Poder Ejecutivo y 

de la Administración Pública de la Ciudad de México; y 

 

C O N S I D E R A N D O 

 

Que con fecha 22 de junio de 2023, a través del oficio número SAF/DGAPYDA/DEDYPO/0614/2023, la Dirección 

Ejecutiva de Dictaminación y Procedimientos Organizacionales, con fundamento en el artículo 112 Ter, fracción VII del 

Reglamento Interior del Poder Ejecutivo y de la Administración Pública de la Ciudad de México; así como los 

Lineamientos para el Registro de los Manuales Administrativos y Específicos de Operación de la Administración Pública de 

la Ciudad de México, publicados en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México el 24 de julio de 2020, notificó el 

otorgamiento del número de Registro: MEO-ESPECL-SOBSE-23-3E49972C. 

 

Que, de conformidad con lo establecido en el Lineamiento Décimo Segundo de los Lineamientos para el Registro de los 

Manuales Administrativos y Específicos de Operación de la Administración Pública de la Ciudad de México, dicho 

instrumento específico debe ser publicado en el órgano de difusión del Poder Ejecutivo de la Ciudad de México, por lo que 

he tenido a bien emitir el siguiente: 

 

AVISO MEDIANTE EL CUAL SE DA A CONOCER EL ENLACE ELECTRÓNICO DONDE PODRÁ 

CONSULTARSE EL MANUAL DE INTEGRACIÓN Y FUNCIONAMIENTO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO DE 

COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 

NÚMERO DE REGISTRO: MEO-ESPECL-SOBSE-23-3E49972C. 

 

ÚNICO. Se da a conocer el Manual de Integración y Funcionamiento del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de México de la Secretaría de Obras y Servicios, en versión digitalizada, 

para su difusión y consulta dentro de la siguiente liga electrónica: 

 

https://www.obras.cdmx.gob.mx/secretaria/marco-normativo  

 

T R A N S I T O R I O S 

 

PRIMERO.- Publíquese en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México para su debida observancia y aplicación. 

 

SEGUNDO.- La responsable de la dirección electrónica y su mantenimiento en el portal de la Secretaría, es la Lic. 

Lohanthany Pérez Blanca, con número de teléfono de contacto 5345 8000 ext. 8207 y correo lperezb@cdmx.gob; quien 

puede ser localizada en Plaza de la Constitución número 1, piso 2, colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc, código postal 

06000, Ciudad de México.   

 

TERCERO.- El presente Aviso entrará en vigor al día siguiente de su publicación en la Gaceta Oficial de la Ciudad de 

México.  

 

Ciudad de México, a 07 de julio de 2023 

 

(Firma) 

 

ARQ. TANIA CARRO TOLEDO 

 

DIRECTORA GENERAL DE SERVICIOS 

URBANOS Y SUSTENTABILIDAD 
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Acciones de la Dirección General de

Servicios Urbanos y Sustentabilidad

de la Secretaría de Obras y

Servicios en la Alcaldía Benito

Juárez

➢ Resultado de las Acciones de la

Dirección de Construcción para

Servicios Urbanos

➢ Resultado de las Acciones de la

Dirección de Imagen Urbana

➢ Resultado de las acciones de la

Dirección de Alumbrado Público
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SENDERO SEGURO 

CAMINA LIBRE, CAMINA SEGURA
ALCALDÍA BENITO JUÁREZ

AV. MUNICIPIO LIBRE

AV. CUAUHTÉMOC

AV. CUMBRES DE MALTRATA

GABRIEL MANCERA
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AV. MUNICIPIO LIBRE

Alcaldía Benito Juárez

1km

Av. Universidad a Parque de los 

Venados

BANQUETAS 750 m²

GUARNICIONES 600 m

LUMINARIOS 66 piezas

BALIZAMIENTO 1,010 m

PLANTACIÓN 10,000 piezas

MULCH DECORATIVO 1,500 m²

ELIMINACIÓN DE GRAFFITI 4,000 m2

2020
INTEGRACIÓN DE 2 CRUCES SEGUROS

48



AV. CUAUHTÉMOC

Alcaldía Benito Juárez

1.75 km

Av. Municipio Libre a Circuito 

Interior

2021

ADOCRETO 2,535 m²

GUARNICIONES 478 m

LUMINARIOS 26 piezas

TÓTEMS 4 piezas

BOLARDOS 80 piezas

HUELLA TÁCTIL 55 piezas
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AV. CUMBRES DE MALTRATA

Alcaldía Benito Juárez

3 km

Eje 1 Poniente a Calzada de 

Tlalpan

2021

BANQUETAS 1,734 m²

ADOCRETO 2,000 m²

GUARNICIONES 384 m

LUMINARIOS 164 piezas

TÓTEMS 6 piezas

BOLARDOS 34 piezas

HUELLA TÁCTIL 64 piezas
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GABRIEL MANCERA

Alcaldía Benito Juárez

4.3 km

Av. Universidad a Av. Obrero 

Mundial

2021

BANQUETAS 1,200 m²

ADOCRETO 3,200 m²

GUARNICIONES 1,260 m

LUMINARIOS 326 piezas

TÓTEMS 8 piezas

BOLARDOS 56 piezas

HUELLA TÁCTIL 114 piezas

IMAGEN SENDEROS 4 piezas
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N° ALCALDÍA VIALIDAD TRAMO DISTANCIA (Km) LUMINARIO VIAL
LUMINARIO 

PEATONAL
AÑO

1 BENITO JUAREZ EJE 7 SUR MUNICIPIO LIBRE DE CIRCUITO INTERIOR A EJE 1 PONIENTE 3.89 304.00 0.00 2019 al 2022

2 BENITO JUAREZ EJE 1 PONIENTE CIRCUITO INTERIOR A VIADUCTO MIGUEL ALEMÁN 6.57 98.00 81.00 2019 al 2022

3 BENITO JUAREZ AV. CUMBRES DE MALTRATA EJE 1 PONIENTE A CALZADA DE TLALPAN 3.00 120.00 120.00 2019 al 2022

4 BENITO JUAREZ GABRIEL MANCERA AVENIDA UNIVERSIDAD A OBRERO MUNDIAL 4.30 254.00 150.00 2019 al 2022

Total Km Intervenidos 2019 y 2022 17.76

SENDERO SEGURO CAMINA LIBRE, 

CAMINA SEGURA – ALCALDÍA BENITO JUÁREZ

TRABAJOS POR ADMINISTRACIÓN
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SENDERO SEGURO CAMINA LIBRE, 

CAMINA SEGURA – ALCALDÍA BENITO JUÁREZ

N° ALCALDÍA SENDERO TRAMO DISTANCIA (Km) AÑO

5 BENITO JUAREZ AV. MUNICIPIO LIBRE  AV. UNIVERSIDAD A PARQUE DE LOS VENADOS 1.00 2020

6 BENITO JUAREZ AV. CUAUHTÉMOC
AV. MUNICIPIO LIBRE (METROBUS ZAPATA) A AV. 

POPOCATÉPETL
0.95 2021

7 BENITO JUAREZ AV. CUAUHTÉMOC AV. POPOCATÉPETL A CIRCUITO INTERIOR 0.80 2021

8 BENITO JUAREZ AV. CUMBRES DE MALTRATA EJE 1 PONIENTE A LUZ SAVIÑON 1.00 2021

9 BENITO JUAREZ AV. CUMBRES DE MALTRATA LUZ SAVIÑON A CDA. MICROS 1.10 2021

10 BENITO JUAREZ AV. CUMBRES DE MALTRATA CDA. MICROS A CALZADA DE TLALPAN 0.90 2021

11 BENITO JUAREZ GABRIEL MANCERA AV. UNIVERSIDAD A CALLE S. LORENZO 1.10 2021

12 BENITO JUAREZ GABRIEL MANCERA CALLE S. LORENZO A ANGEL URRAZA 1.10 2021

13 BENITO JUAREZ GABRIEL MANCERA ANGEL URRAZA A LUZ SAVIÑÓN 1.10 2021

14 BENITO JUAREZ GABRIEL MANCERA LUZ SAVIÑON A AV. OBRERO MUNDIAL 1.00 2021

Total Km Intervenidos 2020 y 2021 10.05

TRABAJOS POR CONTRATO
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SENDERO SEGURO CAMINA LIBRE, 

CAMINA SEGURA – ALCALDÍA BENITO JUÁREZ

BANQUETAS 3,684 m²

ADOCRETO 7,735 m²

GUARNICIONES 2,722 m

HUELLA TÁCTIL 233 piezas

BOLARDOS 170 piezas

TÓTEMS DE SEGURIDAD 18 piezas

LUMINARIOS 1,709 piezas

BALIZAMIENTO 1,010 m

PLANTACIÓN 10,000 piezas

MULCH DECORATIVO 1,500 m2

ELIMINACIÓN GRAFFITI 4,000 m2

IMAGEN SENDEROS 4 piezas

En los 27.81 km realizados de Senderos Seguros en la Alcaldía Benito Juárez del 2019 al 2022, se han intervenido:
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DIRECCIÓN GENERAL DE SERVICIOS URBANOS 
Y SUSTENTABILIDAD

J U L I O   2  0  2  3

DIRECIÓN DE IMAGEN URBANA

7ª SESIÓN ORDINARIA DEL SUBCOMITÉ

TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA 

PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS 

URBANOS EN LA CDMX 

ALCALDÍA BENITO JUAREZ

PERIODO COMPRENDIDO DEL 01 ENERO AL 20 DE JULIO DE 2023
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  JULIO  - 2 0 2 3

ACTIVIDAD CANTIDAD U.M

BARRIDO MANUAL 70,715 KILOMETROS

DESECHOS 50,118 TONELADAS

ESCOMBRO 1,871 TONELADAS

PROPAGANDA

COMERCIAL
66,343 PIEZAS

BARRIDO 

MECÁNICO
43,277 KILOMETROS

ATENCIÓN LIMPIEZA URBANA

DEMARCACIÓN ALCALDÍA  BENITO JUAREZ
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  JULIO  - 2 0 2 3

ATENCIÓN DE ÁREAS VERDES

Actividad Cantidad U.M.

DESHIERBE 480,293 M2

PAPELEO 1,318,088 M2

RASTRILLADO 1,916,522 M2

RECOLECCIÓN Y TRASLADO DE DESECHO VEGETAL 4,186 M3

CULTIVO DE SETO, PLANTAS ORNAMENTALES Y CUBRESUELOS 527,265 M2

TRASPLANTE DE ESPECIES ORNAMENTALES, ARBUSTIVAS O 
CUBRESUELOS 

513
Pieza 

DERRIBO Y TROCEADO DE SUJETOS FORESTALES 87 Pieza 
CONSTRUCCIÓN DE CAJETES 65 Pieza
PODA DE ÁRBOL 803 Pieza
PODA DE CÉSPED 197,207 M2

REMATE DE CÉSPED 43,909 M
PODA DE SETO 82,287 M2

PODA DE PLANTA ORNAMENTAL 131,183 M2

LIMPIEZA Y CONFORMACIÓN DE TERRENO SIN VEGETACIÓN 7,388 M2

DESCOMPACTACIÓN DE TERRENO 314,488 M2

DETECCIÓN DE PODA CLANDESTINA 180 M3

PLANTACIÓN DE ESPECIES ORNAMENTALES, ARBUSTIVAS O 
CUBRESUELOS

7,601
Pieza

APLICACIÓN DE MULCH 59 M2
RIEGO 111,340 M2
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  JULIO  - 2 0 2 3

ARCHIVO FOTOGRÁFICO

RASTRILLADOPODA DE ARBOL
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  JULIO  - 2 0 2 3

ARCHIVO FOTOGRÁFICO

PODA DE CESPED

RECOLECCION DE DESECHO VEGETAL CULTIVO DE PLANTAS ORNAMENTALES
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  JULIO  - 2 0 2 3

ARCHIVO FOTOGRÁFICO

PAPELEO

DESHIERBE

TROCEADO DE SUJETO FORESTAL MUERTO

60



DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  JULIO  - 2 0 2 3

ARCHIVO FOTOGRÁFICO

BARRIDO MANUAL BARRIDO MECÁNICO
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  JULIO  - 2 0 2 3

ARCHIVO FOTOGRÁFICO

RECOLECCIÓN  DE DESECHOS
RECOLECCIÓN DE TIERRA 

(ESCOMBRO)
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  JULIO  - 2 0 2 3

ARCHIVO FOTOGRÁFICO

RECOLECCIÓN  DE TIRADEROS 

CLANDESTINOS
RETIRO DE PROPAGANDA 

COMERCIAL
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2 8   D E   J U L I O   D E   2  0  2  3

DIRECCIÓN GENERAL DE SERVICIOS 
URBANOS Y SUSTENTABILIDAD

DIRECCIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO

RESULTADO  DE  LAS  ACCIONES  DE  LA

DIRECCIÓN  DE  ALUMBRADO  PÚBLICO

EN  LA  ALCALDÍA  BENITO JUÁREZ

JULIO  2022  – JULIO  2023

S É P T I M A S E S I Ó N O R D I N A R I A
64



B E N I T O   J U Á R E Z                                                                                                    J U L I O    2 0 2 2   - J U L I O    2 0 2 3

MANTENIMIENTO A LA RED VIAL

CONCEPTO 2022 2023 T O T A L

LUMINARIOS PUESTOS EN SERVICIO 5, 279 4, 781 10, 060

RESUMEN GENERAL DE ACTIVIDADES
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MANTENIMIENTO A LA RED VIAL

T I P O
PDL
2022

PDL
2023

T O T A L
P D L

Red Vial Primaria 4, 522 4, 202 8, 724

Otras Vialidades (Apoyo en la Red Vial Secundaria) 4 36 40

Puentes Peatonales 9 34 43

Bajo Puentes y Deprimidos Viales 648 317 965

Puentes Vehiculares y Distribuidores Viales 76 131 207

Iluminación Alto Montaje 1 44 45

CETRAM 19 17 36

TOTAL         5, 279 4, 781 10, 060
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RED VIAL PRIMARIA

Av. Universidad Eje 6 Sur
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PUENTES PEATONALES

Eje 1 PonienteViaducto M. Alemán
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Eje 5 Sur

BAJO PUENTES Y DEPRIMIDOS VIALES

Anillo Periférico
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PUENTES VEHICULARES

Anillo Periférico Eje 5 Sur
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ILUMINACIÓN DE ALTO MONTAJE

Eje 5 Sur Anillo Periférico
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CETRAM

CETRAM Mixcoac CETRAM Mixcoac
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TRANSFORMACIÓN Y REFORZAMIENTO CON TECNOLOGÍA LED

VIALIDAD DESDE HASTA ESTATUS

ANILLO PERIFÉRIFO 11 DE ABRIL BARRANCA DEL MUERTO COMPLETO

CALZ. DE TLALPAN VIADUCTO MIGUEL ALEMÁN
CIRCUITO INTERIOR (RÍO 

CHURUBUSCO)
COMPLETO

VIADUCTO MIGUEL ALEMÁN CALZADA DE TLALPAN RÍO BECERRA COMPLETO

VIADUCTO RÍO BECERRA EJE 5 SUR (AV. SAN ANTONIO) VIADUCTO MIGUEL ALEMÁN COMPLETO

EJE CENTRAL
CIRCUITO INTERIOR (RÍO 

CHURUBUSCO)
VIADUCTO MIGUEL ALEMÁN COMPLETO

EJE 1 PONIENTE VIADUCTO MIGUEL ALEMÁN
CIRCUITO INTERIOR (RÍO 

CHURUBUSCO)
COMPLETO

EJE 2 PONIENTE UNIVERSIDAD VIADUCTO MIGUEL ALEMÁN COMPLETO

EJE 3 PONIENTE VIADUCTO MIGUEL ALEMÁN
CIRCUITO INTERIOR (RÍO 

CHURUBUSCO)
COMPLETO

EJE 4 PONIENTE MOLINOS BARRANCA DEL MUERTO COMPLETO

EJE 4 SUR VIADUCTO MIGUEL ALEMÁN PLUTARCO ELÍAS CALLES COMPLETO

RED  VIAL  PRIMARIA  EN  LA  ALCALDÍA  BENITO JUÁREZ
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TRANSFORMACIÓN Y REFORZAMIENTO CON TECNOLOGÍA LED

VIALIDAD DESDE HASTA ESTATUS

EJE 5 SUR ANILLO PERIFÉRICO PLUTARCO ELÍAS CALLES COMPLETO

EJE 6 SUR
CIRCUITO INTERIOR (AV. 

REVOLUCIÓN)
PLUTARCO ELÍAS CALLES COMPLETO

EJE 7 SUR ANILLO PERIFÉRICO PLUTARCO ELÍAS CALLES COMPLETO

EJE 7A SUR EJE 7 SUR PLUTARCO ELÍAS CALLES COMPLETO

EJE 8 SUR AV. INSURGENTES PLUTARCO ELÍAS CALLES COMPLETO

AVENIDA INSURGENTES VIADUCTO MIGUEL ALEMÁN BARRANCA DEL MUERTO COMPLETO

AVENIDA UNIVERSIDAD EJE CENTRAL
CIRCUITO INTERIOR (RÍO 

CHURUBUSCO)
COMPLETO

CASA DEL OBRERO MUNDIAL
VIADUCTO MIGUEL ALEMÁN (EJE 

4 SUR)

VIADUCTO MIGUEL ALEMÁN 

(TLALPAN)
COMPLETO

CUMBRES DE MALTRATA CALZADA DE TLALPAN EJE 1 PONIENTE COMPLETO

DIVISIÓN DEL NORTE VIADUCTO MIGUEL ALEMÁN
CIRCUITO INTERIOR (RÍO 

CHURUBUSCO)
COMPLETO

RED  VIAL  PRIMARIA  EN  LA  ALCALDÍA  BENITO JUÁREZ
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TRANSFORMACIÓN Y REFORZAMIENTO CON TECNOLOGÍA LED

VIALIDAD DESDE HASTA ESTATUS

DR. JOSÉ MARÍA VÉRTIZ DIVISIÓN DEL NORTE VIADUCTO MIGUEL ALEMÁN COMPLETO

MOLINOS CIRCUITO INTERIOR PERIFÉRICO COMPLETO

PLUTARCO ELÍAS CALLES
CIRCUITO INTERIOR (RÍO 

CHURUBUSCO)

EJE 4 SUR (PLUTARCO ELIAS 

CALLES)
COMPLETO

BARRANCA DEL MUERTO CIRCUITO INTERIOR ANILLO PERIFÉRICO PROGRAMADA

PUENTE LA MORENA 11 DE ABRIL VIADUCTO RÍO BECERRA PROGRAMADAS

RED  VIAL  PRIMARIA  EN  LA  ALCALDÍA  BENITO JUÁREZ
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Avances y resultados del

Programa de Separación de

Residuos Orgánicos.

➢ Volumen y porcentajes de

eficiencia obtenidos por

Alcaldía, ejercicio 2023.
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REPORTE PROGRAMA DE SEPARACIÓN 

DE RESIDUOS ORGÁNICOS

77



VOLUMEN DE RESIDUOS ORGÁNICOS ALCANZADOS 

DEL PROGRAMA DE SEPARACIÓN

ALCALDÍA TONELADAS %

Álvaro Obregón 3,971 3.06

Azcapotzalco 5,376 4.15

Benito Juárez 3,429 2.64

Coyoacán 13,354 10.30

Cuajimalpa 1,240 0.96

Cuauhtémoc 5,138 3.96

Gustavo A. Madero 5,307 4.09

Iztacalco 17,819 13.74

Iztapalapa 18,622 14.36

M. Contreras 3,668 2.83

Miguel Hidalgo 5,498 4.24

Milpa Alta 3,855 2.97

Tláhuac 4,500 3.47

Tlalpan 23,262 17.94

Venustiano Carranza 10,437 8.05

Xochimilco 4,204 3.24

TOTAL 129,680 100
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VOLUMEN ANUALIZADO DE RESIDUOS ORGÁNICOS ALCANZADOS 

EN EL PROGRAMA DE SEPARACIÓN

MES 
TOTAL 

(TON)

Enero 21,563

Febrero 19,061

Marzo 22,623

Abril 21,364

Mayo 23,263

Junio 21,805

TOTAL 129,680

Comparativa del

ingreso de residuos

orgánicos a las

estaciones.

AÑO TON

2022 147,627

2023 129,680

Lo que representa una

decremento en el ingreso

del 12% en relación al

mismo periodo 2022.

361,434
350,304

362,705

302,268

129,680
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RECIBIDOS EN LA 

PLANTA DE COMPOSTA
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Programa de la Trituradora

de Cascajo, ejercicio 2023
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AVANCE DEL PROGRAMA DE SEPARACIÓN DE RESIDUOS ORGÁNICOS

RECEPCIÓN DE RESIDUOS DE LA 

CONSTRUCCIÓN EN BORDO PONIENTE
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RESIDUOS DE LA CONSTRUCCIÓN RECIBIDOS EN BORDO PONIENTE 

PARA SU TRATAMIENTO Y APROVECHAMIENTO

1° DE ENERO AL 30 DE JUNIO 2023

Material de construcción ingresado en el campamento de procesamiento ubicado en la IV Etapa del Sitio de Disposición

Final Bordo Poniente por dependencias, entidades y órganos administrativos.
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RESIDUOS DE LA CONSTRUCCIÓN RECIBIDOS EN BORDO PONIENTE 

PARA SU TRATAMIENTO Y APROVECHAMIENTO

MES
TOTAL 

(TON)

Enero 1,898

Febrero 3,431

Marzo 3,654

Abril 2,543

Mayo 895

Junio 323

TOTAL 12,744

91,715

26,861
29,282

23,154

12,744
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Comparativa del

ingreso de residuos

de la construcción en

los primeo 6 meses

del año.

AÑO TON

2022 14,236

2023 12,744

Con un decremento del

ingreso del 10%

comparado con el mismo

periodo.
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CARACTERISTICAS A CUMPLIR DE LOS RESIDUOS DE LA 

CONSTRUCCIÓN PARA SER RECIBIDOS 

Entes y Alcaldías del

Gobierno de la Ciudad de

México que ingresan

residuos de la construcción al

campamento de

procesamiento ubicado en la

IV Etapa, del sitio de

disposición final Bordo

Poniente

MES (TON)

Planta de 

Incineración 
6,336

Alcaldía GAM 2,253

Alcaldía V.C 1,765

Entes y Alcaldías que más

residuos ingresaron en lo que va

de este 2023:
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Aplicación del Programa

Incidencias-Eficiencia en el

delito de tiro de cascajo y/o

basura en la vía pública de

la Ciudad de México.
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Asignación Presupuestal por

Alcaldía para el suministro

de mezcla asfáltica,

ejercicio 2023.
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Informe Asignación
Presupuestal por Alcaldía,  

Secretaría de Obras y 
Servicios correspondiente al 

Suministro de Mezcla Asfáltica 
Junio 2023
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Recursos Asignados en el Ejercicio 2023 Alcaldías  

ALVARO OBREGÓN 21,145,304.22$             22,499.65

AZCAPOTZALCO 1,569,381.10$               3,492.55

BENITO JUAREZ 1,168,556.54$               1,516.07

COYOACÁN 1,810,506.24$               6,480.06

CUAJIMALPA 1,926,094.94$               3,501.03

CUAUHTÉMOC 5,701,380.80$               1,479.07

GUSTAVO A. MADERO 22,914,518.12$             28,571.16

IZTACALCO 1,320,836.86$               3,051.44

IZTAPALAPA 30,842,794.90$             26,971.53

MAGDALENA CONTRERAS 1,953,769.50$               6,886.37

MIGUEL HIDALGO 1,335,613.60$               3,034.61

MILPA ALTA 3,756,742.50$               4,832.87

TLAHUAC 1,983,911.24$               2,865.70

TLALPAN 4,743,904.24$               8,264.35

VENUSTIANO CARRANZA 2,378,370.30$               1,291.15

XOCHIMILCO 5,923,365.54$               9,198.90

TOTAL ALCALDIAS 110,475,050.64$        133,937228,071,306.00$ 117,596,255.36$ 

14,000,000.00$    8,076,634.46$       

3,512,000.00$      1,133,629.70$       

12,000,000.00$    7,256,095.76$       

4,500,000.00$      2,516,088.76$       

8,000,000.00$      4,243,257.50$       

4,000,000.00$      2,664,386.40$       

8,000,000.00$      6,046,230.50$       

54,523,800.00$    23,681,005.10$     

4,000,000.00$      2,679,163.14$       

48,000,000.00$    25,085,481.88$     

7,000,000.00$      1,298,619.20$       

5,000,000.00$      3,073,905.06$       

7,500,000.00$      5,689,493.76$       

2,499,666.00$      1,331,109.46$       

4,635,840.00$      3,066,458.90$       

40,900,000.00$    19,754,695.78$     

Alcaldías Presupuesto
Total Suministrado al  

30 de Junio

Recursos  

Disponibles al       

01 de Julio

Toneladas 

disponibles al          

01 de Julio
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Total Suministrado (toneladas) durante el mes: 61,957.27

Suministrado (toneladas) Alcaldías Junio 2023

A. OBREGON

AZCAPOTZALCO

BENITO JUAREZ

COYOACAN

CUAJIMALPA

CUAUHTEMOC

GUSTAVO A. MADERO

IZTACALCO

IZTAPALAPA

MAGDALENA CONTRERAS

MIGUEL HIDALGO

MILPA ALTA

TLAHUAC

TLALPAN

VENUSTIANO CARRANZA

XOCHIMILCO

7,343.93

308.76

214.63

383.40

462.15

840.89

3,454.70

272.67

5,749.24

380.40

381.28

992.63

503.03

1,120.46

466.95

1,126.33
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Recursos Asignados y Ejercidos al 30 de Junio 2023 

a D.G.O.I.V.  por Administración

 $            282,900,000.00  $               78,622,463.85  $     204,277,536.15 
D.G.O.I.V.

Recursos Asignados Recursos Ejercidos
Recursos Disponibles      

al 01 de Julio

                         88,006.48                      232,662.34 

D.G.O.I.V.

Toneladas Suministradas 

al 30 de Junio

Toneladas  Disponibles al 

01 de Julio
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ALCALDÍAS PENDIENTES DE ENTREGAR PROGRAMA CALENDARIZADO

➢Benito Juárez

➢Cuajimalpa

➢Iztapalapa

➢Miguel Hidalgo

➢Tláhuac
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Sistema Unificado de Atención

Ciudadana (SUAC)
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Sistema Unificado 

de Atención Ciudadana
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Cifras *0311 Locatel en servicios urbanos
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Cifras *0311 Locatel en servicios urbanos
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Cifras *0311 Locatel en servicios urbanos
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Cifras *0311 Locatel en servicios urbanos
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Cifras *0311 Locatel en Servicios Urbanos - Principales temas 
(Octubre 2021 a Junio 2023)
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Cifras *0311 Locatel en servicios urbanos - Días para conclusión de turnos 
(Octubre 2021 a Junio 2023)
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Cifras *0311 Locatel en Servicios Urbanos  

Medios de captura (Octubre 2021 a Junio 2023)
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Sistema Unificado de Atención Ciudadana
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Asuntos a tratar con la Comisión

Federal de Electricidad (CFE).

➢ Ajustes y regularización de

servicios

➢ Disposición final de residuos

producto de poda que realiza

de manera permanente en la

Ciudad de México.
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Intervención de los Participantes
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Asuntos Generales

➢ Protocolo de Atención a los

accesorios de la vía pública de

la Ciudad de México, por parte

de las Alcaldías.

➢ Renovación de alumbrado en

Deprimido Oceanía.
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DIRECCIÓN GENERAL DE SERVICIOS 
URBANOS Y SUSTENTABILIDAD

DIRECCIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO

ACTIVIDADES EN EL DEPRIMIDO

DE AV. OCEANÍA

S ÉPT I M A S E S I Ó N O R D I N A R I A
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MANTENIMIENTO AL DEPRIMIDO DE AV. OCEANÍA

ACTIVIDADES REALIZADAS T O T A L

INSTALACIÓN DE LUMINARIOS LED TIPO PROYECTOR 70 W 28

RECONEXIÓN DE LÍNEAS - - -

CABLEADO DE CIRCUITOS - - -

LUMINARIOS PUESTOS EN SERVICIO 28

RESUMEN DE ACTIVIDADES
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